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TITULARES LOCALES 

 
 

  

 
 

Practican ENLACE sin contratiempos 
A pesar de que el vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), Miguel 
Guerra Castillo, indicó que maestros disidentes impedirían la realización de la Prueba 
Enlace 2012, ésta se llevó a cabo sin mayores contratiempos, según expuso el 

subsecretario de Planeación, Evaluación e Innovación Educativa de la Secretaría de 
Educación Pública (SEP), Francisco Figueroa Souquet, quien añadió que no hubo reportes 
de incidentes que obligaran a suspender la prueba como tampoco irregularidades por 
parte de maestros o alumnos. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Partidos gastan más de 11 mdp en publicidad 
Tan sólo en la capital poblana los partidos políticos han gastado hasta ahora 11 millones 
898 mil 200 pesos en materia de publicidad que se ha colocado en las calles y autobuses, 
dio a conocer en rueda de prensa el presidente de la Confederación Patronal de la 

República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana, al mencionar que esta cifra 
es la que tienen hasta el momento y se ha obtenido por medio del Programa Testigo 
Ciudadano que forma parte del proceso de Observación Electoral 2012. (Heraldo) 

   

 

 

Rechazan candidatos otro debate 

Ante la solicitud que realizó al IFE el candidato al Senado de la República del PAN, Javier 
Lozano Alarcón, para que se lleve a cabo un segundo debate entre los aspirantes a este 
cargo, el candidato del Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, dijo que no le 

interesa un segundo encuentro, pues no está dispuesto a escuchar ―sandeces‖. (Síntesis) 
  

 

 

Puebla condenada a la opacidad financiera  
El gobierno del estado negó por tercera ocasión entregar información del helicóptero 
Agusta y otorgó nuevamente datos de aeronaves adquiridas en sexenios pasados y no la 
del 15 de septiembre del 2011. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

AMLO creció 24 puntos desde agosto; Blanca cayó 14 

La ―Encuesta de encuestas‖ de la empresa Mas Data, un serial de cinco mediciones 
realizadas con CAMBIO para obtener el termómetro electoral desde el año anterior, 
demuestra que Andrés Manuel López Obrador ha crecido en Puebla 24 puntos desde el 

primero realizado en agosto de 2011. (Cambio) 
  
 

 

Por Narco, PGT investiga a juez y a magistrado 
La Procuraduría General de la República (PGR) integra una averiguación previa por 

delincuencia organizada contra el juez primero de distrito con residencia en Michoacán, 
Efraín Cázares López, y el magistrado del tercer tribunal unitario en materia penal en la 
Ciudad de México, Jesús Guadalupe Luna Altamirano, revelaron funcionarios de la 
institución y del Poder Judicial de la Federación. (Milenio) 

  
 

 

Abogados del Centro de Apoyo al Trabajador huyen de Puebla por amenazas de 
muerte 

Después de 10 años de defender los derechos de los trabajadores en el estado de Puebla, 
el Centro de Apoyo al Trabajador (CAT) cerró definitivamente sus puertas. Sus abogados, 

José Enrique Morales Montaño y Blanca Velázquez Díaz, huyeron de la entidad debido a la 
serie de amenazas contra su vida y a la falta de garantías por parte de los gobiernos 
estatal y federal para ejercer su trabajo. (La Jornada de Oriente) 

 

 
 

 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

Reserva Secretaría de Infraestructura información del Centro Expositor 
La Secretaría de Infraestructura (SI) clasificó como reservada la información referente al 
final de la construcción del Centro Expositor, localizado en el Centro Cívico 5 de Mayo, así 
como también las sanciones y las multas aplicadas contra las empresas involucradas en la 
obra iniciada en 2007, cuando era gobernador Mario Marín Torres. (e-consulta) 

 

 

 

 

Plan de infraestructura para Puebla a 30 años, anuncia Moreno Valle 

El estado contará con un Banco de Proyectos de Infraestructura para trabajar en la 
transformación del estado, no solo en este sexenio, sino para los próximos treinta años, 
anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al inaugurar la modernización del 
bulevar Lafragua en esta junta auxiliar. (Periódico digital) 

  
 

 

 

Moreno Valle violó la ley: IFE 
El Consejo General del IFE, determinó que el gobernador Rafael Moreno Valle violó el 
Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), al promover su 

primer informe de labores en estaciones de radio y en pantallas de cine de varios estados 
de la República. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Lozano quiere otro debate; Alcalá y Bartlett, no 

Mientras el candidato del PAN al Senado, Javier Lozano, busca un segundo debate; los 
abanderados del PRI y la izquierda, Blanca Alcalá y Manuel Bartlett, respectivamente, le 
respondieron ―no‖.  (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Repudia AN a Fox y Peña le agradece 
Un total de 21 localidades en el País son vulnerables a la violencia, según el Centro 
Nacional de Prevención del Delito y Participación Ciudadana. (Reforma) 

  
 

 
Plantea Peña Nieto modernizar educación 
Durante el Foro "10 Preguntas por la Educación", consideró necesario "romper el 

paradigma" en torno al esquema de incentivos que hoy tienen los maestros con el fin de 
que sea con base en resultados de aprovechamiento de sus alumnos y no por medio de la 
búsqueda de plazas. (El Universal) 

 
 

 

 
Por Narco, PGT investiga a juez y a magistrado 
El primero absolvió el año pasado a "La Reina del Pacífico" de los delitos de "narco" y 

"lavado"; el segundo liberó a la mayoría de funcionarios ligados al "michoacanazo"; la 
Judicatura los suspende por hechos ajenos a la indagatoria.. (Milenio digital)  

  
 

 

Va la Judicatura contra 14 jueces  y magistrados 
El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) tiene en la mira a por lo menos 14 jueces y 
magistrados federales, quienes serán suspendidos de sus funciones en breve debido a 
que enfrentan acusaciones que van desde presuntos actos de corrupción y aplicación de 

criterios jurídicos inadecuados al momento de dictar sus sentencias. (La Jornada) 
  

 
 

 

Panistas tratan como tepocata a Fox 
Los dichos del expresidente volvieron a acaparar la agenda de los candidatos y del Partido 
Acción Nacional. (El Economista Digital) 

  
 Líder de la CNTE amaga con un “conflicto mayor” 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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No convienen en el marco de una elección presidencial‖, advirtió Artemio Ortiz Hurtado al 

magistrado presidente, en reunión el 31 de mayo pasado. (Crónica Digital) 
  
 

 

AMLO, riesgo para la economía: PAN; Gustavo Madero lo considera “un engaño” 
El candidato del PRD-PT-Movimiento Ciudadano no cree en las reformas fiscal ni laboral; 

la campaña de Vázquez Mota buscará dejar en claro lo que representa el perredista, 

indica el líder del panismo. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Plan de infraestructura para Puebla a 30 años, anuncia Moreno Valle 
El estado contará con un Banco de Proyectos de Infraestructura para trabajar en la transformación del estado, no 
solo en este sexenio, sino para los próximos treinta años, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al 
inaugurar la modernización del bulevar Lafragua en esta junta auxiliar. En el mismo evento, donde estuvo 
acompañado por el alcalde Eduardo Rivera Pérez, el titular del Ejecutivo anunció además la construcción de la 
Unidad Deportiva en el Parque Ecológico, de la ciudad de Puebla, con una inversión de 90 millones de pesos. 
(Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/plan_de_infraestructura_para_puebla_a_30_anos_anuncia_moreno_valle 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Con retraso, se abre el Bulevar Lafragua 
Con un retraso de dos meses en su ejecución, este día quedó abierto a la circulación el nuevo Bulevar Lafragua, 
en el cual el gobierno del estado invirtió 52 millones de pesos del Plan Metropolitano de Desarrollo para ampliar 
de 8 metros a un total de 20 la vialidad con una longitud de 1.2 kilómetros. El gobernador, Rafael Moreno Valle, al 
realizar el corte de listón inaugural, acompañado del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, en la junta 
auxiliar de San Francisco Totimehuacán, anunció la integración de un banco de proyectos de obras para ser 

ejecutadas en los próximos años de la actual administración estatal e, incluso, para dejar al próximo gobierno. 
(RetoDiario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-retraso,-se-abre-el-

Bulevar-Lafragua&id=30331 
 
RETO DIARIO 

 Puebla es una ciudad segura, asegura Fernando Manzanilla 
El titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reiteró que en la capital se han 
disminuido los robos a transeúntes, lo que permite tener a Puebla como una zona segura. Así lo declaró luego de 

la reunión que tuvo con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en el ayuntamiento, donde se 
abordaron temas de seguridad en la capital poblana. En este contexto, el encargado de la política interna, explicó 
que cada quince días se harán las reuniones con el alcalde poblano, con la finalidad de conocer las estadísticas 
que se irán recabando sobre el tema de seguridad. Fernando Manzanilla Prieto, comentó que el gobierno del 
estado y el ayuntamiento estarán trabajando coordinadamente para seguir implementando estrategias que se 
vean reflejadas en la buena seguridad de Puebla. (RetoDiario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-una-ciudad-

segura,-asegura-Fernando-Manzanilla&id=30330 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

http://periodicodigital.com.mx/notas/plan_de_infraestructura_para_puebla_a_30_anos_anuncia_moreno_valle
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-retraso,-se-abre-el-Bulevar-Lafragua&id=30331
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-retraso,-se-abre-el-Bulevar-Lafragua&id=30331
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-una-ciudad-segura,-asegura-Fernando-Manzanilla&id=30330
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-una-ciudad-segura,-asegura-Fernando-Manzanilla&id=30330
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 Aumentan 104% robos con violencia a transeúntes 
Tres semanas después, el secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública, Mauricio Tornero Salinas, 
admitió un incremento de 104 por ciento en los robos con violencia a transeúntes en el primer cuatrimestre del 
año, que reveló el Sistema Nacional de Seguridad Pública. A 15 días de que el secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto y el de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, atribuyeran el 

dato a un aumento sólo de las denuncias ante la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJ), el funcionario 
reconoció ayer durante la tercera reunión de coordinación en Seguridad Metropolitana, que el aumento de este 
tipo de delitos sí se disparó en 104%. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569310.htm  
 

 
 
SINTESIS 

 Registra un avance del 60% recaudación municipal 
Durante los primeros cinco meses del 2012, la recaudación municipal registra un avance del 60 por ciento de la 
meta establecida al inicio del año que fue de 900 millones de pesos, evidenció el tesorero municipal, Manuel 

Janeiro Fernández, además acotó que pudieran ingresar a la Comuna a 1.2 millones de pesos por impuestos, 
derechos y servicios.  En entrevista, el funcionario comentó que este año la recaudación es mucho más eficiente, 
pues está ingresando el dinero de varios rubros lo que nunca se habían registrado. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48747:registra-un-avance-del-
60-recaudacion-municipal&catid=68:local&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Hasta 150 detenciones de cadeneros a la semana 
La coordinación entre elementos de la Policía Auxiliar y Municipal en recorridos así como operaciones en el centro 
histórico ha incrementado la detención de asaltantes y cadeneros que delinquen en esta zona de la ciudad. Hasta 
150 detenciones en una semana o en algunos casos 60 por día, son los resultados de esta estrategia coordinada 

de las autoridades en atender una de las zonas con más incidencia delictiva de la capital. Al respecto, el secretario 
de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón precisó que a raíz de los esfuerzos conjuntos para atacar 
el problema, se ha logrado reducir considerablemente este problema. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95855 

 
INTOLERANCIA  

 Habrá proceso para municipalizar mercado La Merced 
Para que el mercado de La Merced no se convierta en un bastión de poder de ninguna organización de 
ambulantes, el ayuntamiento de Puebla ya inició con el proceso para municipalizar este espacio y quede la 
administración del lugar en manos del ayuntamiento. Lo anterior, con el fin de que a través del control de los 
pagos de los locales por parte de los informales, puedan generarse recursos que puedan ser reinvertidos en las 
instalaciones que urgen de atención por los desperfectos que presenta el inmueble. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95840 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Acuerdan combatir delitos de alto impacto de Puebla 
Autoridades estatales y municipales se reunieron en el salón de Cabildos del Ayuntamiento de Puebla con la 

finalidad de llevar a cabo el encuentro de seguridad metropolitana, misma en el que se acordó trabajar de manera 
conjunta en diez delitos que se han identificado y que afectan a los poblanos, en este sentido el secretario 

General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto aseveró que se trata de delitos de alto impacto. (Abraham 
Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/acuerdan_combatir_delitos_de_alto_impacto_de_puebla     
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569310.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48747:registra-un-avance-del-60-recaudacion-municipal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48747:registra-un-avance-del-60-recaudacion-municipal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95855
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95840
http://periodicodigital.com.mx/notas/acuerdan_combatir_delitos_de_alto_impacto_de_puebla
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inicia proceso de municipalización en el mercado La Merced 
El ayuntamiento de Puebla inició el proceso de municipalización del mercado La Merced, con la intensión de evitar 
que este lugar se vuelva un bastión de alguna organización. Para esto, la líder de los locatarios de este centro de 
abasto, María del Carmen García, aseveró que con este proceso de municipalización se evitarán malas 
interpretaciones o conflictos internos, ya que se iniciará el control de los pagos de los locales por parte de los 

informales, para que puedan generarse recursos que  sean reinvertidos en las instalaciones que urgen de atención 
por los desperfectos que presenta el inmueble. (Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inicia-proceso-de-
municipalización-en-el-mercado-La-Merced&id_noticia=43767 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Tiene la colonia Roma gran número de niños explotados 
La colonia Roma es la zona donde los menores de edad en situación de calle son explotados por sus padres, 
negándoles el derecho a estudiar. Por lo tanto, únicamente el 20 por ciento de menores de edad que atiende el 
sistema DIF Municipal en su programa de Centro de Día, son niños de la calle; es decir, de 60 menores atendidos 

únicamente 12 son menores en esta situación, debido a la negativa de los padres a enviarlos a estudiar. (Angélica 
Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Tiene-la-colonia-Roma-gran-
número-de-niños-explotados&id_noticia=43766 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 No han recibido propuesta 120 ambulantes de Los Fuertes 
El Gobierno del Estado todavía no ofrece alguna alternativa a los 120 comerciantes ambulantes a los que impide 

regresar a trabajar a la zona cívica Los Fuertes, acusó Antonio Ordaz Alatriste, líder de la organización Doroteo 
Arango. Luego de que el sábado pasado venció el plazo de dos semanas concedido por la Secretaría de 
Gobernación municipal a los informales para que permanecieran en el Paseo Bravo en tanto negociaban con las 
autoridades estatales la posibilidad de volver a vender en la zona histórica, el representante de un sector de ellos 
indicó que durante estas dos semanas solicitaron facilidades. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569313.htm  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Exige #YoSoy132 conocer impacto de obras de los fuertes 
Universitarios poblanos que forman parte del movimiento #YoSoy132 pedirán al gobierno estatal encabezado por 

Rafael Moreno Valle que se den a conocer los daños que causaron al patrimonio histórico las obras realizadas en 
los fuertes de Loreto y Guadalupe. En asambleas celebradas en distintos foros de la Ibero Puebla y la BUAP, los 
universitarios acordaron enfocarse en temas locales, por lo que pedirán informes detallados sobre la construcción 
del Viaducto Ignacio Zaragoza y la afectación ambiental por la tala de árboles en la zona de los Fuertes. (Gerardo 
Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35185:exige-#yosoy132-conocer-impacto-de-

obras-de-los-fuertes&Itemid=332 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inicia-proceso-de-municipalización-en-el-mercado-La-Merced&id_noticia=43767
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inicia-proceso-de-municipalización-en-el-mercado-La-Merced&id_noticia=43767
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Tiene-la-colonia-Roma-gran-número-de-niños-explotados&id_noticia=43766
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Tiene-la-colonia-Roma-gran-número-de-niños-explotados&id_noticia=43766
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569313.htm
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35185:exige-#yosoy132-conocer-impacto-de-obras-de-los-fuertes&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35185:exige-#yosoy132-conocer-impacto-de-obras-de-los-fuertes&Itemid=332
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 El gobierno del estado inaugura el Boulevard La Fragua y anuncia un banco de  obras por ejecutar en los 

próximos meses. 
 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Entro ya en funcionamiento la inversión de 51 mdp en el bulevar la Fragua.  

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Tras año y medio de coincidir como autoridad, ayer en la reunión de coordinación Metropolitana, entre el 
ayuntamiento de Puebla y el gobierno estatal, acordaron un mando compartido en la materia a fin de 
encarar la delincuencia, también pactaron que la procuraduría de justicia integre un catalogo de incidencia 
delictiva.  

 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Los delitos de alto impacto son 10 de acuerdo a la autoridad del estado y del municipio, se han estado 
haciendo una serie de evaluaciones para saber exactamente como opera la delincuencia en Puebla y han 
concluido que son 10, en los que van a sumar voluntades, estrategias, trabajo, el Ayuntamiento de Puebla 
y el gobierno del estado comparten mando, responsabilidad, todo van juntos por mejorar la zona 

metropolitana.  
 El edil ERP dijo que todas las llamadas de emergencia llegarán a la PGR para que sepan ellos como es que 

están las cosas y valoren a cuales les tiene que dar seguimiento y a cuales no.  

 Sobre los juzgados calificadores, van a cruzar información con los ministerios públicos y los jueces, para 
que se tengan los datos y los que reincidan en éstos delitos no tengan oportunidad de ver la calle.  

 El bulevar Lafragua fue inaugurado ayer en su primera etapa, 51.9 mdp, también lo inauguró el 
gobernador y el presidente municipal de Puebla.  

 Sobre una unidad deportiva allí viene, en el parque ecológico revolución Mexicana, nada más le vana a 
meter 90 mdp para que eso quede bien y haya más espacios deportivos para los jóvenes.  

 Sobre el fideicomiso para el Tianguis Turístico de Acapulco es un hecho, esto garantiza la realización del 
evento el próximo año, ya lo amarró el gobernador con al secretaría de Turismo del gobierno de la 
República.  

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El ayuntamiento de Puebla y del Gobierno del Estado unieron esfuerzo para crear   una agenda de 
combate a la delincuencia, así lo dio a conocer el presidente Municipal Eduardo Rivera quien señalo que 

entre ambas administraciones se realizara una estadística que permita conocer  un mapa  de operación en 
esta Puebla capital  

 El municipio de Puebla desarrollará un proyecto multifactorial en materia d prevención del delito, el cual 
será auspiciado con recursos provenientes del Programa iniciativa Mérida con el cual se pretende  reducir 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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la serie parámetros de violencia  y a largar la calida de vida  y participación ciudadana, manifestó el centro 
de prevención del delito y participación  del sistema de seguridad   Publica Enrique Betancor. 

 
 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Un restaurante de la Avenida Juárez fue visitado por la delincuencia, los hampones se llevaron un motín 

por más de 300 mil pesos, además de aparatos electrónicos. 
 Autoridades estatales y municipales van a elaborar un diagnostico único de la incidencia delictiva en 

Puebla, se trata de un a actividad indita en el combate a la inseguridad, además se da a conocer que al sur 
de la ciudad habrá una comandancia similar a la que funciona en Villa Frontera. 

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Advierte Canacintra sobre riesgo de cierres 

El desabasto de gas natural por parte de Petróleos Mexicanos ya afecta a por lo menos 30 industrias poblanas, 

algunas han tenido que suspender la producción los fines de semana; si a la larga no se toman medidas como la 
construcción de más gasoductos y se aprueba la reforma energética en México, se podría llegar al cierre de 
fábricas y despido de trabajadores. Eduardo Mora, representante del Comité de Energía de la Cámara Nacional de 
la Industria de la Transformación en Puebla (Canacintra) y de la Confederación de Cámaras Industriales 
(Concamin). (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569306.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Nuevo revés a OHL en litigio por término de la concesión  
El Juez Tercero de Distrito negó la suspensión provisional del amparo solicitado por la empresa OHL, y se prevé 
que hoy se suspenda en definitiva, contra la decisión del gobierno estatal de retirarle la concesión sobre el 

Libramiento Norte, la cual le había sido otorgada en la administración anterior. No obstante la firma española 

tiene una última instancia para intentar revertir la concesión o en su caso lograr lo que se conoce como 
"cumplimiento sustituto" para que se le repare el hipotético daño en efectivo. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569307.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Avalan liquidación y recontratación en Femsa 
Los presidentes de Canacintra y Coparmex en Puebla, Erick Junghans y Carlos Montiel Solana, respectivamente, 
avalaron la liquidación y recontratación de 400 trabajadores de Femsa Coca Cola, mencionaron que por ley la 
empresa pudo tomar esa medida, y coincidieron que esa acción no será recurrente en más compañías instaladas 
en el estado. Entrevistados por separado, Junghans señaló que los empresarios a veces toman esas medidas para 
buscar mayor competitividad, y Montiel indicó que legalmente es válido pero éticamente no era justo acabar con 

la antigüedad de los trabajadores. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569314.htm  
 

 
 
HERALDO 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569306.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569307.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2569314.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Vázquez Mota "pasó charola" en Puebla, señala Coparmex 
Al mencionar que sólo la candidata a la presidencia de la República por el PAN, Josefina Vázquez Mota, hizo en 
Puebla el tradicional "pase de charola" el secretario general de la Coparmex, Carlos Anaya Rodríguez, comentó 
que las tarifas fueron de 3 a 50 mil pesos. Y es que mencionó que fueron "invitados" a una comida que se realizó 
durante este domingo en el Hotel Presidente Intercontinental a la cual determinaron no asistir debido a la 

premura con la cual fueron requeridos. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47573-vazquez-mota-paso-charola-en-puebla-
seala-coparmex 
 

HERALDO 

 Descarta Alcalá Ruiz estar en otro debate 
La candidata del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, dio por descartado que participe en otro debate y por el 
contrario, las tres semanas que quedan de esta campaña dedicarse al contacto directo con la gente y a recorrer 
el estado. Dijo que no le interesa debatir porque sus adversarios cambiaron las propuestas por ataques en su 
contra, pues hay que destacar que el candidato aliancista, Víctor Hugo Islas Hernández, aprovechó la mayoría de 
su tiempo para señalar los errores detectados durante su paso por la presidencia de Puebla, a lo que ella 

respondió que son una mentira. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47572-descarta-alcala-ruiz-estar-en-otro-debate 

 
HERALDO 

 Denuncia Islas Hernández que lo amedrentan por atacar a Alcalá 
No me van a amedrentar, dijo Víctor Hugo Islas Hernández, candidato del Panal al Senado por las acusaciones 

que ha hecho contra Blanca Alcalá Ruiz, candidata del PRI. El panalista así se refirió a lo que considera una 
defensa desde el Congreso para Alcalá Ruiz, por parte del diputado del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan 
Espinosa Torres, de quien dijo "antes de defenderla presente su declaración patrimonial por riqueza inexplicable 

que tiene".  Asimismo, le recordó que él (José Juan) ha sido denunciado en diversas ocasiones por falsificar 
firmas en cheques de banco, además de la demanda que enfrenta por la edil de San Pedro Cholula, Dolores Parra 
Jiménez, quien lo acusó de extorsión. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47571-denuncia-islas-hernandez-que-lo-
amedrentan-por-atacar-a-alcala 
 

 
  
SINTESIS 

 Aseguradas más de 700 mil hectáreas: SAGARPA 

Para 2012 se tienen aseguradas más de 700 mil hectáreas en la entidad, informó la Secretaría de Desarrollo Rural 
(SDR). Como efecto del cambio climático que se registra en el país, las bajas temperaturas en algunas regiones 
agrícolas de la entidad, los agricultores no están solos para atender el desarrollo del Ciclo Agrícola Primavera 

Verano 2012. La SDR en coordinación con la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y 
Alimentación (Sagarpa), presidentes municipales y agricultores, mantienen en operación grupos técnicos de 
campo, en 21 municipios para determinar el grado de afectación de las cosechas. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Pide Lozano Alarcón segundo debate para candidatos al senado 
Ante la solicitud que realizó el candidato al Senado de la república del PAN, Javier Lozano Alarcón, al IFE para que 
se lleve a cabo un segundo debate entre los aspirantes a este cargo, el candidato del Movimiento Progresista, 

Manuel Bartlet Díaz, dijo que no le interesa un segundo encuentro pues no está dispuesto a escuchar ―sandeces‖. 

Y es que el candidato panista se presentó en el Consejo local del IFE donde entregó una solicitud para que se 
realice un segundo debate, pues argumentó que el único interesado en reunir a los candidatos para exponer sus 
propuestas ha sido el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y de ahí en fuera nadie ha levantado la mano. 
(Esther Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47573-vazquez-mota-paso-charola-en-puebla-seala-coparmex
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47573-vazquez-mota-paso-charola-en-puebla-seala-coparmex
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47572-descarta-alcala-ruiz-estar-en-otro-debate
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47571-denuncia-islas-hernandez-que-lo-amedrentan-por-atacar-a-alcala
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47571-denuncia-islas-hernandez-que-lo-amedrentan-por-atacar-a-alcala
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 05 de Junio de 2012 

 
 

 9 

 Liberación de exalcalde de Izúcar no afecta gobernabilidad: Manzanilla 
Ante la noticia de la liberación del exalcalde de Izúcar de Matamoros, Rubén Gil Campos, el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, expresó que este hecho en nada afecta a la gobernabilidad de Puebla.1 En 
conferencia de medios, respondió que la salida del priista de una prisión de Estado Unidos, donde permaneció por 
cuatro años, es ajena a la vida del estado y que no interferirá en los planes actuales del gobierno estatal. 

Particularmente, expresó que ―él está a favor de la paz‖ y en contra de cualquier acontecimiento que derive en 
inseguridad e incertidumbre para la sociedad poblana. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
  
INTOLERANCIA  

 Lozano llevará a Bartlett a los tribunales 
El candidato al senado de la república por el Partido Acción Nacional, Javier Lozano Alarcón anunció que si en 10 
días Manuel Bartlett Díaz no se disculpa públicamente de los señalamientos hechos en su contra acusándolo de 
actos de corrupción, habrá una denuncia hacia el gobernador y el asunto será dirimido en los tribunales. 

Entrevistado tras haber entregado ante la junta local del Instituto Federal Electoral una solicitud para que se lleve 
a cabo un segundo debate entre los candidatos de las primeras fórmulas al senado, Lozano Alarcón advirtió que 
ante la calumnia de que fue objeto por parte del ex gobernador este tiene que responder a sus dichos. (Francisco 
Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95849 

 
INTOLERANCIA  

 Cómico que "Fox seso hueco" apoye a EPN: Bartlet 
Manuel Bartlett Díaz expresó que las cúpulas del PAN y del PRI no podrán manipular la elección como sucedió en 
el 2006. - ―¿Qué piensa del llamado de Vicente Fox a votar por Peña Nieto?‖- se le cuestionó al nacionalista. -
―Pues cómico, ¿no? - respondió con deferencia- Quién es Vicente Fox seso hueco. Los comentarios se los dejo a 
Chepina diferente‖. El candidato al Senado de la República por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, 

aseguró que ante la caída de la candidata de Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, se espera una alianza entre 
los intereses de la cúpula del PAN y la del PRI, tal y cómo sucedió en el 2006 con la caída del candidato priista, 
Roberto Madrazo Pintado, en dicha elección. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95844 

 
INTOLERANCIA  

 Víctor Hugo Islas miente: Blanca Alcalá 
―Ese señor miente‖, la candidata priista le responde por primera vez en la campaña al candidato del PANAL, Víctor 

Hugo Islas Hernández. En el último tramo de la campaña, Alcalá Ruiz dice que no se distraerá ni por encuestas ni 
por debates y que seguirá visitando los hogares de los poblanos. Por fin, Blanca Alcalá Ruiz, respondió las 
acusaciones en su contra vertidas por el PANAL. Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95843 

 
INTOLERANCIA  

 Fuera manos del proceso 
El candidato de Compromiso por México  a diputado federal por el Distrito 6 con cabecera en la capital, Enrique 

Doger Guerrero se pronunció porque las autoridades municipales se dediquen trabajar en el mejoramiento de la 
infraestructura pero ante todo combatan la inseguridad antes de participar en eventos proselitistas a favor de una 
mcandidata que se disputa el cuarto lugar con Gabriel Quadri. En conferencia de prensa el aspirante recordó que 
el Partido Revolucionario Institucional ya interpuso una denuncia en contra de funcionarios municipales que 
participaron en una reunión proselitista y se presume que hubo desvío de recursos públicos. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95842 

  

 
 

CAMBIO 

 Josefina suma a dos empresarios preciosos 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95849
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95844
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95843
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95842
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El pase de charola que realizó Josefina Vázquez Mota en Puebla el pasado domingo, estuvo encabezado por los 
empresarios Rubén Contreras y Miguel Ángel Moreno Vieyra, íntimamente ligados al sexenio de Mario Marín 
Torres, y que ahora se convirtieron en los patrocinadores de la aspirante presidencial del PAN. Rubén Contreras, 
dueño de agencias de Nissan, se ha caracterizado por ser un oportunista, pues meses después de financiar 
campañas panistas a inicios de 2010, entregó recursos a las aspiraciones del candidato fallido a la gubernatura de 

Javier López Zavala, y ahora ―donó‖ 50 mil pesos para sentarse al lado de Vázquez Mota. (Osvaldo Macuil Rojas ) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-osv-hec-josefina-suma-a-dos-
empresarios-preciosos.php 
 

CAMBIO 

 IEE dará banderazo a Compromiso por Puebla 
Este día, la Comisión Especial del IEE aprobará el dictamen para el registro de partidos políticos en el que 
únicamente se dio el aval para su conformación a la agrupación Compromiso por Puebla. Las otras dos 
agrupaciones fueron descartadas pues no cumplieron con la resolución de las observaciones que hizo el órgano 

electoral ni con el mínimo de adherentes que marca la ley. Ante la aprobación de su registro, los representantes 
del PAN y Movimiento Ciudadano; Roberto Orea Zárate y José Luis Blancarte, respectivamente, preparan una 
impugnación bajo el argumento de que no cuentan con los dos años de militancia requerida. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-luz-iee-dar-banderazo-a-compromiso-
por-puebla.php 

 
CAMBIO 

 Sin contacto con la empresa: FMP 

Aunque el juzgado Tercero de Distrito negó la suspensión definitiva a OHL por el rescate de la concesión del 
Libramiento Norte de la ciudad de Puebla, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, dijo que hasta 
ayer el gobierno estatal no había sido notificado oficialmente del hecho ni hay ninguna comunicación con la 
transnacional en ese sentido. ―Seré reiterativo, no tenemos a la fecha una notificación oficial por parte de la 
empresa (…) vamos a estar pendientes de tener un comunicado oficial por parte de ellos, en caso de que vayan 
avanzando en una situación jurídica‖. (Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-ger-sin-contacto-con-la-empresa-
fmp.php 

 
CAMBIO 

 Pide Lozano un segundo debate 
El panista Javier Lozano Alarcón solicitó formalmente ante el IFE la realización de un nuevo debate entre los 
aspirantes al Senado, y recalcó que un segundo encuentro le permitirá ―desenmascarar‖ a Manuel Bartlett y 

evidenciar las irregularidades cometidas por Blanca Alcalá Ruiz durante su gestión como alcaldesa. Sostuvo que si 

el IFE no tiene los recursos para organizar este debate, los candidatos podrían invertir parte del presupuesto de 
campaña para concretarlo, pues consideró que el tiempo del primero fue insuficiente para exponer las propuestas 
de cada aspirante y para responder a los ataques de sus adversarios. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-xoc-pide-lozano-un-segundo-
debate.php 

 
CAMBIO 

 Islas califica de torpe la actitud de los líderes del Congreso 

Víctor Hugo Islas calificó de ―torpes‖ a los líderes de las bancadas en el Congreso local que quieren investigar 
cómo obtuvo los documentos confidenciales de la cuenta pública de Blanca Alcalá. Además, dijo que sólo están 
haciendo el ridículo, pues él ya los había presentado ante el pleno el año pasado. El candidato del Panal al Senado 
explicó que la mayor parte de la documentación exhibida en el debate del pasado 31 de mayo, fue entregada por 

excolaboradores de Alcalá, además de precisar que también se señalan las anomalías de otros 45 exediles. (Elvia 
Garcia Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-elv-islas-califica-de-torpe-la-actitud-
de-los-l-deres-del-congreso.php 

 
CAMBIO 

 Definirán esquema financiero para el Tianguis Turístico 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-osv-hec-josefina-suma-a-dos-empresarios-preciosos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-osv-hec-josefina-suma-a-dos-empresarios-preciosos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-luz-iee-dar-banderazo-a-compromiso-por-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-luz-iee-dar-banderazo-a-compromiso-por-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-ger-sin-contacto-con-la-empresa-fmp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-ger-sin-contacto-con-la-empresa-fmp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-xoc-pide-lozano-un-segundo-debate.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-xoc-pide-lozano-un-segundo-debate.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-elv-islas-califica-de-torpe-la-actitud-de-los-l-deres-del-congreso.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-elv-islas-califica-de-torpe-la-actitud-de-los-l-deres-del-congreso.php
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Esta semana, la secretaria de Turismo federal, Gloria Guevara Manzo, estará en Puebla para afinar los detalles de 
la realización del Tianguis Turístico 2013, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle. El mandatario explicó que 
en el encuentro se analizará el esquema financiero para realizar el evento turístico, pues la funcionaria federal 
propuso que sea a través de un sistema de prepago, y su administración había sugerido la creación de un 
fideicomiso. (Elvia García Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-elv-definir-n-esquema-financiero-para-
el-tianguis-tur-stico.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Tacha Alcalá de mentiroso a su adversario del Panal 
Víctor Hugo Islas Hernández miente, afirmó su adversaria por el Senado de la República, la priista Blanca Alcalá 
Ruiz, ante las acusaciones de corrupción que éste lanzó en su contra durante el debate del jueves pasado. 
Aunque indicó que valorará iniciar acciones jurídicas contra el candidato del Panal, la abanderada de la coalición 
Compromiso por México señaló que en las últimas cuatro semanas de campaña prefiere enfocar su energía en 
buscar el voto de los poblanos. Sobre la documentación que Islas exhibió en el debate para atacarla, 

presuntamente de la cuenta pública 2010 del ayuntamiento de Puebla. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tacha-alcala-de-mentiroso-a-su-adversario-del-panal-
_id_8662.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 No aprobó el Congreso la extinción de Auténtico Cinco de Mayo, de Rubén Gil 
En enero de 2011, a unos días de que concluyera la administración de Mario Marín Torres, unos 20 inversionistas 
que formaron la empresa Auténtico Cinco de Mayo fueron citados a la oficina del entonces comisionado para la 
Atención de Migrantes del gobierno de Puebla, Héctor Escobar González. Ahí, el funcionario estatal les recomendó 
a los asistentes que aceptaran el dinero que les estaba entregando, que era 50 por ciento de su inversión original 
para esta empresa creada en el año 2006 y que era propiedad del ex alcalde de Izúcar de Matamoros, Rubén Gil 

Campos, quien para entonces se encontraba detenido en una prisión federal de Nueva York. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-aprobo-el-congreso-la-extincion-de-autentico-cinco-de-
mayo-de-ruben-gil_id_8695.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Excesiva basura y tierra bloquean dos puentes del canal del río Rabanillo 
La lluvia de la noche de este domingo causó los primeros estragos en la obra del entubamiento del río Rabanillo, 

entregada hace ocho días por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. La excesiva basura, escombros y la tierra 
de la misma labor, que dejó abandonada junto al cauce del afluente la constructora Rogael Constructora y 
Proyectos SA, bloqueó dos de los cinco puentes que se construyeron a espaldas de Plaza San Diego. En un 
recorrido junto al río, se observó que el mismo peso de los desechos tiró la malla ciclónica que se instaló como 
filtro, debajo del puente que comunica el bulevar Forjadores con el municipio de Coronango. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excesiva-basura-y-tierra-bloquean-dos-puentes-del-canal-
del-rio-rabanillo_id_8722.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Vázquez Mota pasó "la charola" a empresarios y funcionarios en Puebla 

La reunión en la que el equipo de la candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN) ―pasó la charola‖ a 
empresario, militantes y funcionarios de ayuntamientos panistas, ocurrió el pasado domingo en el salón social 
Sundaram, ubicado en San Andrés Cholula, de las inmediaciones de Ciudad Judicial. Fuentes confiables relataron 

a esta casa editorial que el precio del cubierto para la comida con la abanderada panista osciló entre los 3 mil y 
los 5 mil pesos. Pero no sólo fueron invitados empresarios. Prácticamente se obligó a funcionarios de primer nivel 
en las diferentes administraciones comunales que tiene el albiazul en Puebla, ha hacer su aportación. (Martín 

Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vazquez-mota-paso-la-charola-a-empresarios-y-
funcionarios-en-puebla_id_8708.html    

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-elv-definir-n-esquema-financiero-para-el-tianguis-tur-stico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-050612-elv-definir-n-esquema-financiero-para-el-tianguis-tur-stico.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tacha-alcala-de-mentiroso-a-su-adversario-del-panal-_id_8662.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tacha-alcala-de-mentiroso-a-su-adversario-del-panal-_id_8662.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-aprobo-el-congreso-la-extincion-de-autentico-cinco-de-mayo-de-ruben-gil_id_8695.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-aprobo-el-congreso-la-extincion-de-autentico-cinco-de-mayo-de-ruben-gil_id_8695.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excesiva-basura-y-tierra-bloquean-dos-puentes-del-canal-del-rio-rabanillo_id_8722.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excesiva-basura-y-tierra-bloquean-dos-puentes-del-canal-del-rio-rabanillo_id_8722.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vazquez-mota-paso-la-charola-a-empresarios-y-funcionarios-en-puebla_id_8708.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vazquez-mota-paso-la-charola-a-empresarios-y-funcionarios-en-puebla_id_8708.html
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MILENIO  

 Acuerda #YoSoy132 Puebla calendario de actividades; marcharán el 2 de julio 
El movimiento #YoSoy132 en Puebla presentó el calendario de actividades que incluye asambleas informativas, 

proyecciones de documentales, promoción al voto, una reunión interuniversitaria el jueves 28 de julio y una 

marcha el 2 de julio sin importar el candidato que gane las elecciones. Durante reuniones de jóvenes realizadas 
en la Universidad Iberoamericana Puebla, en Ciudad Universitaria y en el patio de Historia de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), los integrantes del movimiento eligieron a voceros y resaltaron la 
necesidad de organizarse a nivel estatal. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f796a325df    

 
MILENIO  

 Con pagos adelantados afianzaremos el Tianguis Turístico en Puebla: RMV  

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas informó que sólo espera la aprobación de la Secretaría de Turismo 
federal (Sectur), para establecer un mecanismo de pagos adelantados que garanticen el desarrollo del Tianguis 
Turístico 2013. Refirió que esta semana, estará en Puebla la titular de la dependencia, Gloria Guevara, quien ha 
solicitado este esquema para evitar la necesidad de acudir a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) 
para generar un fideicomiso. Apuntó que la administración estatal no tiene inconvenientes en aceptar dichas 

condiciones; ya que se busca asegurar la llegada de esta actividad. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f7968fdafb     

 
MILENIO  

 Lozano Alarcón califica de inadmisible apoyo de Fox a Peña Nieto 
El candidato del PAN al Senado de la República, Javier Lozano Alarcón calificó de inadmisibles e imperdonables, 
las declaraciones del ex presidente Vicente Fox Quesada en apoyo a Enrique Peña Nieto. Aunque recordó que las 
declaraciones del político guanajuatense regularmente han sido "desafortunadas" y "no siempre dan nota por lo 
bueno", opinó que debe dar una explicación al instituto político que lo llevó a Los Pinos. Cuestionado sobre una 
posible expulsión del otrora mandatario, sólo recordó que una situación similar derivó en la separación de Manuel 
Espino. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f79676272a  
 

MILENIO  

 Aseguran disidentes que cinco mil docentes rechazan la prueba ENLACE 
El Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) informó que al menos cinco mil docentes rechazan la 
aplicación de la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enlace) en la entidad y a pesar de 
que no todos impidieron que se comenzará a aplicar en sus salones, sí firmaron los amparos masivos que se 
presentaron la semana pasada ante Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje (TFCA) contra la Alianza por la 
Calidad en la Educación (ACE). El vocero de los llamados maestros disidentes, Miguel Guerra Castillo descartó que 

su movimiento esté compuesto por 40 docentes. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f7969031d8   
 
MILENIO  

 Niegan amparo definitivo a OHL por el caso del Libramiento Norte 
El juzgado Tercero de Distrito del poder Judicial de la Federación negó el amparo definitivo a la filial de la firma 

española OHL México, respecto al juicio en contra de la cancelación del titulo de concesión para la construcción 
del Libramiento Norte en Puebla. De acuerdo a esta resolución judicial, en primera instancia el juez dio por válida 
la decisión del gobierno del estado de cancelar esta concesión a la empresa Autovías Concesionadas OHL, S.A. de 
C.V. por 33 años. Se espera que los representantes legales de la empresa española de la construcción 

interpongan una nueva promoción en otras instancias o promuevan recursos de revisión sobre este amparo 
negado. (Pablo Ruiz) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f79664e4e0  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f796a325df
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f7968fdafb
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f79676272a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f7969031d8
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bbe18cfb71f1fbf3c01899f79664e4e0
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E-CONSULTA 

 Clasifica Infraestructura como reservada la información sobre Centro Expositor 
La Secretaría de Infraestructura (SI) clasificó como reservada la información referente al final de la construcción 
del Centro Expositor, localizado en el Centro Cívico 5 de Mayo, así como también las sanciones y las multas 

aplicadas contra las empresas involucradas en la obra iniciada en 2007, cuando era gobernador Mario Marín 
Torres. Lo anterior fue informado por la dependencia que encabeza Antonio Gali Fayad en la respuesta a la 
solicitud de información 00165412, realizada por Samuel Guevara Ricaño, a través del servicio electrónico 
Infomex. (Fernando Pérez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35190:clasifica-infraestructura-como-
reservada-la-informaci%C3%B3n-sobre-centro-expositor&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Reprueban 6 de cada 10 cholultecas la administración de Dolores Parra 
Seis de cada diez ciudadanos de San Pedro Cholula desaprueban la administración gubernamental de la alcaldesa 
Dolores Parra Jiménez, según reveló una encuesta del Centro de Estudios Consultivos aplicada a habitantes del 
municipio durante el mes de mayo. El estudio refleja además que la inseguridad pública, el desempleo y la 
corrupción, son los problemas que principalmente percibe la ciudadanía en la ciudad cholulteca. La encuesta fue 

levantada los días 22 y 23 de mayo de este año bajo un muestreo aleatorio, mediante 300 entrevistas ―cara a 
cara‖ con ciudadanos que viven en el municipio. (Juan Carlos López) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35189:reprueban-6-de-cada-10-cholultecas-la-
administraci%C3%B3n-de-dolores-parra&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Cada seis años, 391 poblanos hacen una solicitud de información: CAIP 
Entre 2006 y 2012, el gobierno estatal recibió sólo 14 mil 774 solicitudes de información, lo que representa una 
pregunta por cada 391 personas cada seis años, según las estadísticas proporcionadas por la CAIP. Según el 
organismo, la administración estatal recibió ocho mil 249 requerimientos de datos a través del Módulo de Acceso 
a la Información Pública del Estado de Puebla (Maipep), el cual funcionó hasta octubre de 2009; en tanto, 

Infomex acumuló seis mil 328 en casi 32 meses. (Cris Sosa y Alfonso Pliego) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35187:cada-seis-a%C3%B1os-391-poblanos-

hacen-una-solicitud-de-informaci%C3%B3n-caip&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Vázquez Mota pasó la charola a empresarios en Puebla 
El equipo de campaña de Josefina Vázquez Mota pasó la charola a empresarios poblanos este fin de semana y 
pidió aportaciones de hasta 50 mil pesos para acudir a la comida celebrada este domingo, señaló Carlos Anaya 
Rodríguez, director del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex). El empresario señaló que aunque muchos de 

los líderes empresariales declinaron la invitación, algunos pequeños empresarios sí aportaron a la campaña de la 
panista. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35186:v%C3%A1zquez-mota-pas%C3%B3-la-
charola-a-empresarios-en-puebla&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Contraste de opiniones en asambleas #YoSoy132 en Puebla 
Simpatizantes del movimiento #YoSoy132 en Puebla, tuvieron -por separado- diferentes asambleas para tratar 
propuestas que puedan ser consensuadas a nivel nacional, donde el contraste de opiniones y la mala organización 
resaltaron en las reuniones. Tan solo en la BUAP, se realizaron tres encuentros estudiantiles en diferentes 
facultades; la primera se realizó a las 12:00 horas en el Instituto de Fisiología, la segunda a las 13:00 horas en la 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35190:clasifica-infraestructura-como-reservada-la-informaci%C3%B3n-sobre-centro-expositor&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35190:clasifica-infraestructura-como-reservada-la-informaci%C3%B3n-sobre-centro-expositor&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35189:reprueban-6-de-cada-10-cholultecas-la-administraci%C3%B3n-de-dolores-parra&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35189:reprueban-6-de-cada-10-cholultecas-la-administraci%C3%B3n-de-dolores-parra&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35187:cada-seis-a%C3%B1os-391-poblanos-hacen-una-solicitud-de-informaci%C3%B3n-caip&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35187:cada-seis-a%C3%B1os-391-poblanos-hacen-una-solicitud-de-informaci%C3%B3n-caip&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35186:v%C3%A1zquez-mota-pas%C3%B3-la-charola-a-empresarios-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35186:v%C3%A1zquez-mota-pas%C3%B3-la-charola-a-empresarios-en-puebla&Itemid=332
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Facultad de Historia y la tercera en la explanada de físico matemáticas a las 15:00 horas. En tanto en la 
Universidad Iberoamericana se llevó a cabo a las 13:00 horas. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/contraste_de_opiniones_en_asambleas_yosoy132_en_puebla     
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Ardelio Vargas no utiliza gas lacrimógeno ni armas cargadas: Manzanilla 
En los operativos a cargo del área de Seguridad Pública encabezada por Ardelio Vargas Fosado no se utiliza gas 
lacrimógeno ni armas cargadas, aseguró el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla. Tras la 
intervención de las fuerzas policiacas para rescatar de la multitud enardecida del municipio de Tlachichuca al 

delegado de la Secretaría General de Gobierno, Alfrendo Collantes,el funcionario minimizó las voces que aseguran 

que hubo una intervención excesiva. "Yo hable con Ardelio y me dice que no usan ni gas ni armas cargadas, hubo 
un incidente con unos reporteros que ya se está investigando", apuntó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ardelio_vargas_no_utiliza_gas_lacrimogeno_ni_armas_cargadas_manzanilla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Pavimentarán con concreto hidráulico del Bulevar 5 de mayo 
El Gobierno del Estado y la Cámara de la Industria de la Construcción (CMIC), trabajan ya en una serie de 
proyectos a largo plazo, entre los que destacan la pavimentación con concreto hidráulico del Boulevard 5 de mayo 

dando seguimiento a las obras que se realizaron en la zona, recientemente, así como un Puente en el Bulevar 
Valsequillo y la intervención de la 31 oriente-poniente. Así lo informó, Ricardo Pérez Güemes, presidente de la 
Cámara de la Industria de la Construcción, quien destacó que en el interior del estado trabajan en la construcción 
de las autopistas Puebla-Tlaxcala; y Cuapiaxtla-Cuacnopala, además de un proyecto que una el Arco Norte con un 

Arco Poniente.  (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pavimentaran_con_concreto_hidraulico_del_bulevar_5_de_mayo  
 

 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 El nuevo reto de Puebla TV: la transición digital 

El reto es titánico. Las televisoras tienen que conseguir su transición a la digitalización a la par que mantienen, por 
el momento, su transmisión análoga. La complejidad de este hecho radica en que las empresas de medios de 
comunicación digitales mantendrán dos antenas por cada transmisión. Marcelo García Almaguer será uno de los 
timoneles de la transición. Al asumir la vicepresidencia de Televisión de la Red de Radiodifusoras y Televisoras 

Educativas y Culturales de México, asumió también la responsabilidad de ser uno de los impulsores de la 
digitalización, confió a Imagen Poblana en entrevista. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/el-nuevo-reto-de-puebla-tv-la-transicion-digital  

 
IMAGEN POBLANA  

 Peligran industria y empleos con desabasto de gas 
En los últimos meses ha trascendido el desabasto de gas natural en México. Esto alerta sobre la posible fuga de 
inversiones, cierre de empresas y pérdida de empleo en el país, por lo que es necesario que los nuevos legisladores 
apresuren la Reforma Energética que México necesita, urgió el presidente del Comité Energético de la Cámara 
Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Eduardo Mora. Asimismo, es necesario destinar recursos 

en la creación de infraestructura nueva para el tránsito de este combustible, ya que los ductos con que actualmente 
cuenta el país. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/peligran-industria-y-empleos-con-desabasto-de-gas    

 
IMAGEN POBLANA  

 Deslinda SGG a policías de excesos en Tlachichuca 
El único acto ilegal que se registró en el municipio de Tlachichuca en días pasados, fue el de los habitantes contra el 
delegado de la secretaría general de Gobierno, Alfredo Collantes Cabañas, y no así de los policías hacia los 

pobladores que amagaron al funcionario federal. Así lo consideró el secretario general de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, al referir que el uso de la fuerza pública que ejercieron los policías y granaderos que llegaron a la 

http://periodicodigital.com.mx/notas/contraste_de_opiniones_en_asambleas_yosoy132_en_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/ardelio_vargas_no_utiliza_gas_lacrimogeno_ni_armas_cargadas_manzanilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/pavimentaran_con_concreto_hidraulico_del_bulevar_5_de_mayo
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-nuevo-reto-de-puebla-tv-la-transicion-digital
http://www.imagenpoblana.com/2012/peligran-industria-y-empleos-con-desabasto-de-gas
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zona no fue excesiva, y sí necesaria para lograr la liberación del delegado. En entrevista, el funcionario aseguró que 
hasta el momento no ha recibido denuncia alguna de parte de los pobladores del municipio. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/deslinda-sgg-policias-de-excesos-en-tlachichuca  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Documentos exhibidos en el debate entrampan a Islas 
El candidato al senado de la república por el Partido Nueva Alianza (Panal), Adrián Víctor Hugo Islas Hernández, 

indicó que la documentación que exhibió  durante el pasado debate entre aspirantes a la Cámara Alta, obra en su 
poder desde hace más de un año, y no le fue entregada por alguna otra instancia. Islas Hernández precisó que los 

datos expuestos durante el debate también fueron presentados ante el Pleno del Congreso del estado, hace un 
año, para denunciar una serie de irregularidades en el proceso de entrega- recepción de la actual administración 
municipal de Puebla. (Gilberto Martell Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Documentos-exhibidos-en-el-
debate-entrampan-a-Islas&id_noticia=43777 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Desestiman Alcalá y Bartlett participar en un segundo debate 
Los candidatos al senado de la República por PRI y PRD, Blanca Alcalá Ruíz y Manuel Bartlett Díaz, 
respectivamente, declinaron –por separado-,  su intención de participar en un segundo debate, tras conocer que 

Javier Lozano Alarcón, presentó una solicitud formal ante el IFE para que organizara formalmente un segundo 
debate entre aspirantes. Alcalá Ruíz puntualizó que no participará de un segundo debate, dado que su interés es 
debatir sus propuestas, de manera directa, con la gente. Indicó que un segundo encuentro no garantiza que se 

expongan a fondo las propuestas de cada aspirante, dado que, en la experiencia anterior, ―se expusieron más 
señalamientos que propuestas‖. (Gilberto Martell Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desestiman-Alcala-y-Bartlett-
participar-en-un-segundo-debate&id=43775 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Juez Tercero de Distrito niega suspensión definitiva a OHL 

Este lunes el Juzgado Tercero de Distrito negó a Autovías Concesionadas OHL de forma definitiva la suspensión de 

la cancelación decretada por el gobierno del estado de Puebla para extinguir la concesión otorgada durante el 
pasado sexenio para la construcción del Libramiento Norte. Es el segundo revés que el consorcio español recibe 
luego que la pasada semana ya se le había negado el amparo que había solicitado para suspender temporalmente 
el acto reclamado. Con base en el expediente 895/2012, fuentes judiciales explicaron que esta decisión confirma 
la validez de la decisión de la administración de Rafael Moreno Valle de retirar a OHL la concesión por las 
múltiples irregularidades cometidas por el gobierno de Mario Marín al otorgarla. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26049:juez-tercero-de-distrito-niega-
suspensi%C3%B3n-definitiva-a-ohl&Itemid=126| 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Pierde OHL amparo contra la acción del gobierno del estado 

Acciones legales contra el gobierno del estado, iniciadas por la empresa española, Obrascón Huarte Lain (OHL), 
fueron nulificadas por la autoridad federal al negar en definitiva el amparo solicitado contra la cancelación de la 
concesión para construir el Libramiento Norte en esta ciudad, con lo que la constructora estará perdiendo más de 
650 millones de pesos. El juez Tercero de Distrito, Carlos Alberto Elorza, concedió la razón a la administración del 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, que el pasado 9 de mayo publicó en el Diario Oficial del Estado la 
determinación de rescatar la concesión a 30 años otorgada, sin licitación de por medio, en el gobierno marinista, 
a dicha constructora. (RetoDiario) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/deslinda-sgg-policias-de-excesos-en-tlachichuca
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Documentos-exhibidos-en-el-debate-entrampan-a-Islas&id_noticia=43777
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Documentos-exhibidos-en-el-debate-entrampan-a-Islas&id_noticia=43777
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desestiman-Alcala-y-Bartlett-participar-en-un-segundo-debate&id=43775
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desestiman-Alcala-y-Bartlett-participar-en-un-segundo-debate&id=43775
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26049:juez-tercero-de-distrito-niega-suspensi%C3%B3n-definitiva-a-ohl&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26049:juez-tercero-de-distrito-niega-suspensi%C3%B3n-definitiva-a-ohl&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 05 de Junio de 2012 

 
 

 16 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pierde-OHL-amparo-contra-
la-accion-del-gobierno-del-estado&id=30346 
 
RETO DIARIO 

 Mayor vigilancia en el centro histórico: Ardelio Vargas 
Con el fin de disminuir el índice delictivo en el centro histórico, así como detectar y desarticular a las bandas que 
atracan esa zona, principalmente, en los establecimientos Oxxo , se incrementará la seguridad, así lo dio a 
conocer el secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas Fosado. Por lo anterior, aseguró que ya se 

trabaja en forma coordinada con la policía del municipio, en lo tocante a la seguridad en las tiendas Oxxo para 

revertir la problemática de esas tiendas de conveniencia, lo que es posible lograr debido a que cuentan con 
sistemas de circuito cerrado de vigilancia, lo que facilita la identificación de los delincuentes, además de la 
información que proporcionan las víctimas al rendir su declaración sobre el ilícito.. (RetoDiario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mayor-vigilancia-en-el-
centro-historico:-Ardelio-Vargas&id=30333 
 

RETO DIARIO 

 Puebla está en los primeros lugares de Robótica: Salvatori Bronca 
El Instituto Tecnológico de San Martín Texmelucan (ITSMT) participó en tres categorías del Torneo Nacional de 

Robótica y el Abierto Mexicano RoboCup 2012, explicó la subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen 
Salvatori Bronca, al ser cuestionada sobre este evento que integra un foro juvenil con el propósito de fomentar la 
investigación científica y la Robótica en México, para contribuir al desarrollo de esta área del conocimiento y 
lograr la sana competencia entre estudiantes de niveles medio superior y superior. (RetoDiario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-esta-en-los-

primeros-lugares-de-Robotica:-Salvatori-Bronca&id=30348 

 

INFORMACION NACIONAL  

 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Lanza FCH '¡Ya basta!' por los paros de maestros 
―¡Ya estuvo bueno!‖ de que se deje a los niños en el país sin clases por intereses grupales o políticos, exclamó 
molesto el presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa. Advirtió que la evaluación magisterial es un proceso 
irreversible y un compromiso suyo irrenunciable; señaló que no se va a permitir que se quebrante la ley contra 

ninguna escuela o maestro y menos el derecho de los niños a recibir clase; a los gobernadores les exhortó a velar 

que los recursos para la educación no se desvíen para intereses políticos. Calderón evitó señalar directamente al 
SNTE o a la CNTE, como destinatarios de sus palabras. (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39608.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Veta el gobierno decreto que destina 15 mil mdp a sequía 
Por segunda ocasión el gobierno federal vetó la creación de un fondo para atender la emergencia derivada de las 
sequías, heladas e inundaciones que afectan a 26 estados del país. El Poder Ejecutivo argumentó que las facultades 
de la Cámara de Diputados en materia presupuestal se ejercen bajo los supuestos de que sea previa iniciativa del 
Ejecutivo, contemple las contribuciones con las que se cubrirán los recursos y se apruebe a más tardar el 15 de 

noviembre del año previo. Por tanto el decreto camaral ―no reúne ninguno de los mencionados tres requisitos‖, 
según el oficio SEL/300/241/12 emitido el 1º de junio por el subsecretario de Enlace Legislativo. (Karina García) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39609.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Morales: frente común vencerá al crimen 
Marisela Morales Ibáñez, titular de la Procuraduría General de la República (PGR), sostuvo que ante la criminalidad 
que amenaza naciones y atenta contra el Estado democrático de derecho, los países del hemisferio en un frente 
común derrotarán ―la insolencia de la violencia criminal‖. Así lo indicó en la Décima Conferencia Regional de la 
Asociación Internacional de Jefes de Policía, que se realiza en Bogotá, Colombia, donde recibió la Medalla de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pierde-OHL-amparo-contra-la-accion-del-gobierno-del-estado&id=30346
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pierde-OHL-amparo-contra-la-accion-del-gobierno-del-estado&id=30346
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mayor-vigilancia-en-el-centro-historico:-Ardelio-Vargas&id=30333
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mayor-vigilancia-en-el-centro-historico:-Ardelio-Vargas&id=30333
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-esta-en-los-primeros-lugares-de-Robotica:-Salvatori-Bronca&id=30348
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-esta-en-los-primeros-lugares-de-Robotica:-Salvatori-Bronca&id=30348
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39608.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39609.html
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Investigación Criminal e Interpol ―Mayor Pedro Alejandro Rojas Betancourt‖, en reconocimiento por su labor contra 
el crimen. (Víctor Álvarez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39610.html  

 

COLUMNAS 
  

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
El Agusta se hunde en el fango 
Una de las principales promesas que durante su campaña escuchamos en boca de Rafael Moreno Valle fue la 
relacionada con el hecho de transparentar el uso de los recursos públicos. 
Lamentablemente, las constantes acciones de opacidad por parte de la actual administración estatal me llevan 
a concluir que este gobierno está empeñado en ocultar el destino de dinero público, evitando así que los 
poblanos conozcamos el destino de esos recursos. La primera muestra del ―oscurantismo financiero‖ que 

practica el gobierno morenovallista se dio con los gastos de la millonaria remodelación de Casa Puebla, la cual 
se intentó ocultar a los poblanos argumentando que eran temas de seguridad. 
La negativa constante de abrir los gastos estatales ha marcado al morenovallismo, sobre todo por las 
triquiñuelas utilizadas para evadir su obligación constitucional. El caso de opacidad gubernamental más notable 
de todos los ocurridos a lo largo del sexenio: el de la negativa de abrir el expediente de las aeronaves que 

utiliza el gobierno del estado, particularmente en la compra de un helicóptero en 2011. 

Pese a todas las pruebas publicadas por Intolerancia Diario, donde se han documentado las contradicciones y 
las mentiras del gobierno estatal, la Secretaría de Administración a cargo de Cabalán Macari insiste en negar la 
compra del Agusta Grand New negro, considerado como el ―Ferrari‖ de los helicópteros, el cual utiliza 
habitualmente el gobernador Moreno Valle. 
La respuesta de la Unidad Administrativa de Acceso a la Información de la Secretaría de Finanzas es la prueba 
contundente de loa mentira morenovallista, toda vez que —como se aprecia en el documento— en septiembre 
de 2011 se realizó dicha compra. Esta vez, la falta de coordinación entre la Secretaría de Finanzas y la de 

Administración a cargo de Roberto Moya Clemente y Cabalán Macari Álvaro, los dejó al descubierto. 
Todo indica que la compra del Agusta Grand New no ha sido regularizada administrativamente, al igual que no 
se había reconocido la baja del helicóptero Bell 412 del inventario del gobierno del estado, lo cual los puso en 
serios predicamentos legales. Una fuente del interior de la Secretaría de Finanzas reveló a este columnista que 
las solicitudes de información a través de la CAIP por parte de Intolerancia Diario complicaron la 
regularización de la compra del nuevo helicóperto, el cual sería justificado con la venta del helicóptero Bell 412. 

Sin embargo, la fallida subasta del Bell 412 y la urgencia del gobernador para adquirir el Agusta, los llevó a 

realizar las operaciones sin los sustentos legales que justificaran la compra de la nueva aeronave. El mismo 
informante me confesó que la desesperación es tal, que han contemplado simular un arrendamiento de la 
aeronave para continuar negando la compra, aunque con la salvedad de que Finanzas confesó que adquirieron 
la aeronave el 15 de septiembre de 2011. 
Por lo pronto, los documentos contradictorios emitidos por Finanzas y Administración obligarían a la Contraloría 
a tomar medidas correctivas en contra de alguno de los dos titulares. Sin embargo, la cercanía de los dos 

funcionarios con el gobernador, y el hecho de que la compra del Agusta obedezca a un capricho personal, 
complica cualquier procedimiento ordinario para poner en orden todo este cochinero. 
Lo que es innegable es que la falta de aseo administrativo por parte de los altos funcionarios de este sexenio 
los ha puesto en evidencia. 
Seguiremos este caso con lupa. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1311 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

La fuerza de AMLO 
Andrés Manuel López Obrador por sí solo lo ha logrado. Sumando el trabajo de Manuel Bartlett Díaz en Puebla y 
sin ningún candidato a diputado que le sume o le aporte algo a su campaña, pelea hoy codo con codo con 
Josefina Vázquez Mota y con Enrique Peña Nieto. 
El candidato de las izquierdas arrastra a personajes como Mario Chapital de la Rosa, el cual no ha hecho el 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39610.html
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1311
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mínimo esfuerzo por simular que esta campaña y es el vivo ejemplo de cómo la izquierda carga con personajes 
que poco o nada aportan a la campaña del tabasqueño. 
Lo mismo ocurre en el distrito 9 en donde Abelardo Cuéllar se encuentra muy bien posicionado, pero tal vez 
hubiera podido hacer más si tuviera más recursos y el apoyo de una estructura como la tienen los candidatos 
del PAN y del PRI. La historia se repite en el distrito 11 de Puebla en donde Luis Bravo empezó con entusiasmo 

la campaña, pero ahora no se le ve por ninguna parte. 
Es un hecho que los candidatos del Movimiento Progresista no cuentan con los recursos que tienen los azules y 
los tricolores, pero también los candidatos han dejado mucho que desear en torno a su trabajo. 
Solo Manuel Bartlett Díaz, pese a estar amarrado con un lugar dentro de la lista de candidatos plurinominales 
al Senado de la República, ha hecho un trabajo serio, lo cual le ha valido pelear por entrar de manera directa a 

la Cámara alta. El exgobernador de Puebla ha rebasado todas las expectativas y ha sabido responder a la 
confianza que le depositaron, cuando muy a regañadientes le dieron la oportunidad de encabezar la formula del 

Movimiento Progresista al Senado debido a sus antecedentes tricolores. 
No obstante todo esto, el peso de la campaña presidencial que López Obrador ha desarrollado en Puebla le 
basta para pelear, insisto, codo a codo con Enrique Peña Nieto y con Josefina Vázquez Mota. 
¿Qué hubiera pasado si en vez de estos personajes, el tabasqueño hubiera ido con personajes de mayor peso 
político o social? 
Si bien es cierto que en las campañas presidenciales el peso completo de la contienda lo llevan los candidatos a 
Los Pinos, también lo es que quizá un trabajo al menos más serio hubiera podido posicionar aún más la marca 

del tabasqueño, el cual tiene en Puebla a uno de sus bastiones para la contienda presidencial. 
¿Puebla, voto diferenciado? 
En 2006 el entonces candidato al Senado de la República por el PRI, Melquiades Morales Flores, obtuvo 200 mil 
votos más que el candidato a la Presidencia de la República, Roberto Madrazo Pintado, los cuales resultaron 

insuficientes para vencer a Rafael Moreno Valle en dicha contienda. 
En la elección local de 2010, muchos candidatos a diputados obtuvieron en sus distritos una votación mayor a 

la que registró el candidato por el PRI a la gubernatura, Javier López Zavala. Hoy las tendencias hablan de 
escenarios similares, es decir, que se pudiera dar el caso de que un candidato diferente gane la Presidencia de 
la República, otro partido se quede con el Senado y también haya resultados diferentes en las diputaciones, 
donde PAN, PRI y hasta PRD pudieran ganar un distrito de mayoría. 
Lo que es un hecho es que el crecimiento de Andrés Manuel López Obrador en Puebla es sin duda de llamar la 
atención. 
Hace seis años también obtuvo buenos números con una votación histórica que lo colocó en el segundo lugar, 

con más de 600 mil sufragios, pero ahora la expectativa es que pudiera ser más, a menos que la operación 
morenovallista lo contenga.  
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1310 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
AMLO creció 24 pts desde Agosto y Bartlett 11: Mas Data  
La ―Encuesta de encuestas‖ de la empresa Mas Data, un serial de cinco mediciones realizadas con CAMBIO para 
obtener el termómetro electoral desde el año anterior, demuestra que Andrés Manuel López Obrador ha crecido 
en Puebla 24 puntos desde el primero realizado en agosto de 2011. Por el contrario, Enrique Peña Nieto perdió 
19 puntos en ese mismo periodo, hasta llegar a un ―empate técnico‖ por el segundo lugar con Josefina Vázquez 
Mota. 

En Puebla capital, contrario al sentir popular, el PAN no se ha desfondado tan brutalmente como se pensaba, 
puesto que desde agosto de 2011 a la fecha —cuando todavía no se conocía el nombre del candidato 
presidencial de ese partido— solamente ha perdido seis puntos, específicamente con los errores cometidos por 

Josefina Vázquez Mota en las últimas semanas. 
La ―Encuesta de encuestas‖ de Mas Data, en la carrera rumbo al Senado solamente tiene tres mediciones, a 
diferencia de la presidencial, correspondientes a los meses de diciembre, abril y mayo. De acuerdo con ellas, 
las simpatías por el PRI cayeron un total de 14 puntos, lo que lo llevó del primer lugar en la carrera al tercero. 

La carrera presidencial en la “Encuesta de encuestas” 
La aceleración de Andrés Manuel López Obrador en la intención de voto en Puebla no es un fenómeno reciente, 
sino un crecimiento consistente desde la primera medición de Mas Data en agosto de 2011. El tabasqueño 
apenas recibía 13 puntos de intención al voto. Después de su designación como candidato de unidad por el 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1310
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PRD, PT y MC, tras ganar las encuestas internas de la izquierda, volvió a crecer otros cuatro puntos en el mes 
de noviembre. López Obrador cerró el año con otros cuatro puntitos más y llegó a 24 por ciento de las 
simpatías en Puebla. 
José Zenteno, director de la empresa encuestadora, y el columnista determinamos no volver a medir hasta que 
estuvieran bien arrancadas las campañas electorales, para conocer su efecto. En abril, un mes después del 

inicio, AMLO se mantuvo a la cabeza prácticamente en el mismo nivel —25 por ciento—, y ya para el mes de 
mayo tuvo su explosión de 12 puntos y llegó hasta el 37. 
El exgobernador mexiquense recorre el mismo camino pero a la inversa. Peña Nieto arrancó la carrera 
presidencial con un dominio absoluto en los meses de agosto a noviembre, con 37 puntos. La última medición 
de 2011 reflejó la primera caída de tres puntos, tras los escándalos en la Feria del Libro y su hija ―prole‖, y 

llegó a los 34 puntos. 
La fallida designación de candidatos, y los estragos de la campaña negativa lanzada por el PAN, así como el 

impacto del movimiento #YoSoy132, provocó que Peña se desplomara en la Angelópolis en la última medición.  
Josefina Vázquez Mota ganó la candidatura panista a la Presidencia en febrero, y vivió sus mejores momentos 
que no alcanzan a reflejarse en la ―Encuesta de encuestas‖. A principios de marzo, algunos sondeos le daban 
ventaja en Puebla capital, que se diluyeron. 
La tónica general de Acción Nacional, sin embargo, ronda entre los 20 y los 25 puntos. Su descenso ha sido 
lento hasta llegar a las 19 unidades. 
La batalla por el Senado  

Al finalizar 2011, cuando estaba en plena efervescencia la designación de candidatos, el PRI encabezaba las 
preferencias en un rango similar a las que tenía Peña Nieto, un 32 por ciento. Pero el desastroso proceso, que 
incluyó hacer a un lado a Enrique Agüera y Javier López Zavala, y más tarde sustituir a Juan Carlos Lastiri por 
Lucero Saldaña, pasó factura. La fórmula tricolor cayó 17 puntos en la capital entre diciembre y abril, para 

ubicarse en un empate técnico con las del PAN y el PRD. Después del debate al Senado tuvo una ligera 
recuperación, por lo que la caída acumulada desde diciembre es de 14 puntos. 

El desplome de Alcalá se contrapone con el crecimiento de las fórmulas encabezadas por Javier Lozano Alarcón 
y Manuel Bartlett. En el caso del panista, su crecimiento es de seis puntos desde diciembre pasado, cuando 
pasó del 17% de las menciones al 23%, tras el debate celebrado la semana pasada. 
La fórmula que más ha crecido es la de la coalición de izquierdas. Previo a la designación de candidatos,  
cuando el nombre del exgobernador ya sonaba para encabezar la fórmula, recibía apenas 11 puntos. 
Posteriormente, en abril, creció a 15 y ya tras el debate llegó a 21. Es decir, en los sondeos de Mas Data creció 
11 puntos.   

Vitrina metodológica  
La ―Encuesta de encuestas‖ es una serie de sondeos realizados por la empresa Mas Data de José Zenteno, a 
petición de CAMBIO, publicada en este diario. Todos, a excepción del correspondiente a mayo, son encuestas 
domiciliarias de 400 entrevistas distribuidas en los cuatro distritos de la capital, con un error de más menos 3.5 

por ciento. El sondeo correspondiente a mayo es telefónico, de 305 entrevistas en los cuatro distritos 
electorales y un margen de error de 5.7 por ciento.   
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http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-050612.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

LAS CAMPAÑAS 
A 26 días de distancia para la gran final de las elecciones federales, comenzó a desparramarse la pasión y hoy 
nuevamente los grupos de la sociedad comienzan a polarizarse. 

Que si el movimiento de los 132, que si el azul, que si el amarillo, que si el tricolor. 
Lo peor del caso es que nadie influye sobre la decisión de nadie, los tonos de la discusión suben y los enconos 
comienzan a separar. 
Por eso, es altamente recomendable en estos días, cuando se reúnen grupos afines sin intereses políticos, 

advertir: ―no vamos a hablar ni de política ni de religión‖, porque ambos sectores nos han quedado a deber, y 
la verdad es que cada quien habla según le ha ido. 
Y hoy día, son unos cuantos los que resultan privilegiados. 
Con esta aclaración, se puede convivir, con-beber y mantener la agenda de amigos de toda la vida, sobre todo 
cuando se es ajeno a los grupos políticos y a los círculos del poder. 
Recuerde: no se convierta en la amistad incómoda, hoy se sale perdiendo cuando uno cree que puede influir en 

los demás. 
Hoy la información es abundante y cada ciudadano está en su derecho de ejercer libremente sus derechos 
políticos.  

A DESCUBRIR PUEBLA  
Interesante el ejercicio que están haciendo los grupos sociales de llevar a los propios poblanos a conocer y 
redescubrir su ciudad, que no sólo tiene tiendas y Angelópolis para disfrutarla. 
Después de las fiestas del 5 de mayo, grupos como los clubes de servicio Rotario realizan un recorrido por las 

nuevas zonas de la capital poblana. 
Para este tipo de recorrido, invitan a un experto, como ocurrió con el arquitecto Sergio Vergara Berdejo, 
para que conduzca en forma magistral y con un total dominio tanto del tema histórico como arquitectónico y 
recreativo. 
Este ejercicio para reduscrubrir Puebla comienza con una cita puntual en el zócalo, punto desde donde parten 
los recorridos a bordo de un vistoso turibús. 
Y así, con el experto al frente, arranca el recorrido con la explicación de cada una de las obras y el pasaje 

histórico que simboliza. 
El recorrido hoy lleva a los invitados a visitar la zona histórica de Los Fuertes, que está totalmente cambiada, 
puesta en valor, en orden, limpia, y sigue un trayecto muy bien planeado. 

Los visitantes —se comenta— no dan crédito a lo que descubren, a la nueva fisonomía de la ciudad. 
Todos sin excepción exclaman: ―ni parece que estemos en Puebla‖, frase que ya lastima el orgullo poblano, 
porque lleva intrínseco el mensaje de que en Puebla no somos capaces de aterrizar proyectos y obras de una 

gran calidad. 
Este recorrido se ha convertido en el favorito de los clubes que sesionan cada semana, cada 15 días y cada 
mes. 
El paseo ha resultado altamente recomendable. 
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Y se sugiere hacerlo así, en grupos de amigos, de familias, con las visitas, en fin, pero siempre guiado por un 
experto. 
A bordo del mismo turibús ahora se tiene listo el recorrido por el paseo del río a partir de lo que conocemos 
como Valle Fantástico. 
Ahí nuevamente los poblanos tendrán otra oportunidad de descubrir qué es lo que está pasando en Puebla, su 

revalorización ambiental como capital de primer mundo. 
Estos recorridos concluyen con un buen antojo poblano en el establecimiento que acuerdan los promotores y 
paseantes, para disfrutar de un buen menú poblano con bebidas poblanas.  
¡Pruebe! 
Verá usted que sobre su ciudad hay mucho que disfrutar, descubrir y motivos de más para sentirse 

orgullosamente poblanos. 
Haga su reservación y asegure la guía de un experto con todas las posibilidades de informar con veracidad y 

precisión cualquier duda que puede surgir sobre los hechos históricos, el curso de la historia y hasta el manejo 
y financiamiento de las obras, que hoy dan renombre a la capital que está de fiesta por los 150 años de la 
histórica batalla del 5 de mayo. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-050612.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Las cosas están cambiando en el país 

El jueves de la semana pasada se llevó a cabo en el auditorio del Centro Cultural Universitario, lleno 
a toda su capacidad  con alrededor de unas 3 mil personas, una reunión convocada por el 
Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas por Puebla, que agrupa a 54 organizaciones 

populares de la entidad. 
Este movimiento fue creado por el profesor Felipe Neri Morán Álvarez, que figura como vicepresidente de la 
organización y quien fue dirigente de la CNOP priista. La reunión tuvo por objeto exponer ante los candidatos al 

Senado de la República sus preocupaciones, sus problemas y sus posibles soluciones, no para escuchar los 
discursos de los candidatos. 
Estuvieron presentes el licenciado Manuel Bartlett Díaz, del Movimiento Progresista; Lucero Saldaña, del PRI; 
Augusta Valentina Díaz de Rivera, del PAN y Víctor Hugo Islas, del Panal, así como también el candidato 
suplente de la fórmula que encabeza Manuel Bartlett, el dirigente froquista, René Sánchez Juárez. 
En el Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas de Puebla, militan no menos de 15 mil personas, de todas 
las corrientes y de todos los partidos, dedicadas a las más diversas actividades, como vendedores ambulantes, 

vendedores de autopartes de la 46, locatarios de varios mercados, sindicatos independientes, etcétera. 
Se les anticipó que no querían escuchar discursos suyos, querían ser escuchados y escucharon, de esto resultó 
una muy buena experiencia, pues se enteraron de los problemas que confrontan los vendedores ambulantes, 
los comerciantes de autopartes, los locatarios de los mercados, pidieron que se gobierne con planes concretos 

y bien hechos y no con ocurrencias, como cada año surgen para el problema de la educación; pidieron que ya 
no se proteja a los monopolios, que se castiguen los robos y asaltos. Nosotros los pobres los hacemos ganar y 
luego nos excluyen, dijeron. Hoy es delito vender gelatinas en la calle y tenemos que pagar multas que para 

nuestra economía resultan estratosféricas. No tenemos ninguna garantía; de la pobreza los candidatos hablan 
mucho, pero cuando ya están en el poder, hacen poco… Total, fue una nueva experiencia para los candidatos y 
para los militantes de las organizaciones populares, que integran el Movimiento de Organizaciones Sociales. 
Estuvieron grupos de Chignahuapan, Atlixco, Cholula y otros lugares del estado, que están afiliados a este 
organismo popular. 
En la creación de este movimiento, tuvo mucho que ver el profesor Felipe Neri Morán Álvarez, que antes fue 

dirigente de la CNOP poblana. 
Dijo que, además de expresarles oralmente los problemas que confronta la clase media popular, les hicieron 
llegar a cada candidato escritos en los que se explican esos problemas, los cuales demanda solución. 
Graves problemas en la frontera Puebla-Guerrero 

Otro síntoma de los cambios sociales y políticos que se están observando en el país, es la rebelión 
de los pueblos del México profundo. 
El sábado pasado, en dos municipios guerrerenses que colindan con el sur de Puebla, se registraron hechos 

violentos provocados por el malestar de la población ante los abusos de poder de los ayuntamientos que los 
gobiernan. 
En Huamuxtitlán y en Xochihuehuetlán, ocurrieron los hechos. El secuestro de un joven, hijo de un comerciante 
de Huamuxtitlán, y las constantes amenazas a comerciantes si no pagan una cuota a los grupos de 
delincuentes, así como la detención de una niña de 14 años a quien esposaron los policías, provocó en la noche 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-050612.php
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el repique de campanas que reunió a la población entera, la cual se dio a la tarea de rescatar a la niña y 
reclamar con violencia a los policías municipales y ministeriales. 
Hubo una balacera de la que un joven resultó lesionado de gravedad y fue trasladado de inmediato al hospital 
regional de Acatlán, Puebla, donde falleció. 
Fueron incendiadas dos patrullas y volcados otros automóviles. 

En Xochihuehuetlán hubo otro enfrentamiento entre habitantes y delincuentes, el resultado: un muerto. Ya 
avanzada la noche, llegaron elementos del Ejército para poner orden y pidieron al presidente municipal que 
suspendiera el tianguis del domingo, para evitar que pudieran surgir conflictos.  
Estos hechos ocurrieron en ayuntamientos del PRD y del PRI. El ayuntamiento de Huamuxtitlán es perredista y 
lo preside una mujer que solicitó licencia para ser candidata a diputada local en las elecciones próximas. Dejó 

en su lugar al excomandante de la Policía municipal, de quien la población sospecha que es el culpable de que 
la delincuencia se haya extendido en la región. Por lo que están solicitando la destitución del alcalde sustituto y 

seguridad para todos los habitantes. 
Los dos municipios, como decimos, son colindantes con Puebla. Están a sólo unos kilómetros de Tulcingo de 
Valle, Puebla y habitantes de las poblaciones poblanas cercanas a donde ocurrieron los hechos, temen que aquí 
lleguen a confrontarse problemas similares, por eso del efecto ―cucaracha‖. 
Notas breves: Sinceramente ¿usted cree que el candidato puntero en Puebla para el Senado de la 
República, sea Javier Lozano Alarcón, personaje desconocido en la entidad, pese a ser poblano, que de los 
candidatos al Senado es el que menos campaña ha hecho y que hace seis años tuvo en sus aspiraciones para la 

diputación por el distrito XI la más alta votación en contra de un candidato priista? (porque él era priista)… 
Carlos Orea, líder de los trabajadores migrantes poblanos en Los Ángeles, California, dice que los 
consulados mexicanos están metiendo las manos para que la mayoría de votos que generen los paisanos en 
aquel país, vayan dirigidos al Partido Acción Nacional. Señaló, durante una visita que recientemente hizo a la 

Mixteca poblana, de donde es originario, que fueron muy pocos los mixtecos poblanos que se inscribieron para 
ejercer el voto. Del total de migrantes mexicanos, que son 4 millones, sólo se registraron entre 60 mil y 70 

mil… Morena, la organización creada por Andrés Manuel López Obrador, para organizar a la gente 
progresista del país, realizó una marcha contra Enrique Peña Nieto, el candidato priista a la Presidencia de la 
República, el pasado fin de semana. La hora del inicio de la marcha tuvo que retrasarse por falta de gente y al 
final, sólo desfilaron 53 personas, contadas una por una. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-050612.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Dos de cuatro candidatos al senado siguen calientitos, a la espera de la primera oportunidad para volverse a 

enfrascar en una guerra de descalificaciones con sus rivales. 
Lo malo para ellos dos es que eso será prácticamente imposible. 

Javier Lozano, del PAN, y Víctor Hugo Islas, de Nueva Alianza, piden la realización de un segundo debate para 
verse las caras con Blanca Alcalá, del PRI, y Manuel Bartlett, de Movimiento Progresista. 
Ayer mismo, Lozano solicitó de manera formal a la Junta Local del IFE que lleve a cabo un segundo debate, 
pues consideró que es necesario que la gente conozca las propuestas de los cuatro candidatos. 
Negó que busque un segundo encuentro porque esté abajo de sus contrincantes en las preferencias electorales, 
pero subrayó que en el primer encuentro le faltó tiempo para defender los logros del gobierno federal y para 

hacer señalamientos directos en contra de Alcalá y Bartlett. 
Otro que quiere pelea es Islas. 
El abanderado del "Panal" se mostró interesado por un segundo debate para exigirle a la ex alcaldesa que 
aclare los señalamientos y las preguntas que le ha hecho después de aquella noche de jueves. 
Sin embargo, para que haya guerra tendrán que estar los cuatro, y Alcalá y Bartlett ya se descartaron. 
Blanca Alcalá afirmó que es poco el tiempo que resta de campaña y que su prioridad es el contacto directo con 

los ciudadanos como parte de su estrategia de cierre. 

Manuel Bartlett también descartó la propuesta. 
"No iré a escuchar más sandeces" de Lozano, expuso. 
Así pues, Javier Lozano y Víctor Hugo Islas tendrán que quedarse con las ganas. 
** 
Tuvo que ser el secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública, Mauricio Tornero Salinas, quien 
viniera a confirmar el incremento de robo a transeúntes con violencia en lo que va del presente año. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-050612.php
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El funcionario estatal admitió un incremento de 104 por ciento en ese tipo de ilícitos durante el primer 
cuatrimestre del 2012, tres semanas después de que tanto el secretario general de Gobierno, Fernando 
Manzanilla, como el de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara, atribuyeran el dato a un aumento 
de las denuncias ante la Procuraduría General de Justicia del Estado, más no del incidente. 
Y por si eso no fuera suficiente, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, Ardelio Vargas, dio a 

conocer que han sido detenidas 105 personas en la ciudad y que incluso han habido días en que lo mismo 
policías estatales que municipales han detenido hasta a 60 personas por cometer faltas o delitos de esta 
naturaleza. 
Entonces qué, sí o no. 
Pues parece que sí, contra el prestigio de las autoridades encargadas de la seguridad pública en la capital del 

estado, el robo a transeúntes ha crecido de manera alarmante. 
A ponerse a trabajar señor Amadeo. 

*** 
Continuando con la tendencia que se ha hecho presente a nivel nacional, los estudiantes de la BUAP decidieron 
sumarse a la vida democrática del país a través de un simulacro de elecciones presidenciales que llevarán a 
cabo este día. 
El objetivo, dicho por los mismos jóvenes, es motivar a los jóvenes a que salgan a votar el 1 de julio, haciendo 
a un lado la actitud apática que en ocasiones se ha apoderado de ellos. 
Sin duda será un interesante ejercicio de participación social que derivará en buenos resultados para la vida en 

sociedad de esta comunidad universitaria. 
Lo de menos será el resultado a favor de uno u otro candidato a la presidencia, lo que vale la pena es el 
esfuerzo por participar en la toma de decisiones del país. 
Ese es un enorme avance, y si se hace desde las aulas universitarias, pues entonces se convierte en una 

manifestación de esperanza a favor de México. 
Estaremos pendientes del desarrollo de la jornada. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(Sube y Baja/Ramón Beltrán) 
 
¿El debate, realidad o fantasía? 
Dediqué parte de mí tiempo libre, del tiempo de reposo, ya entrada la noche, para atender las invitaciones y 
poder observar el debate entre los aspirantes a ocupar -mediante el voto popular- la Senaduría por el estado 
de Puebla.  

Desde un principio caí, otra vez más, en esa severa confusión mental que, en frecuentes ocasiones, me asalta. 
Y es que recordaba que el Senado, allá en la antigua Roma, estaba integrado originalmente por los senectos, 
los viejos, los ancianos. Y que de ahí viene su nombre, senadores, senectos. En nuestro país eso ha quedado 
en el olvido. Ya hasta el "Niño Verde" puede ser Senador.  

Se trataba de un selecto cuerpo consultivo que, como suele suceder y a conveniencia del gobernante en turno, 
fue incrementando su número hasta llegar a 900 miembros, allá en la época de Julio César. Por estos lares, 
originalmente, estaba constituido por 2 representantes por cada uno de los estados de la Federación. Eran la 

representación, en un solo cuerpo colegiado, de una Unión que hacía iguales a Tlaxcala o a Colima con, p. ej. 
Chihuahua. Después vinieron esos cuentos de la "representación proporcional" y se perdió su propósito original, 
aumentando obviamente, y como suele suceder, su número y el presupuesto destinado a mantenerlos. Ahora 
son 128 y la mitad de ellos no ganó la elección y, por supuesto, no representa a su estado. Uno de esos dos 
Senadores "extras" representa a la "primera minoría" y el otro a los intereses de su partido, de la élite que lo 
nombró, y se llaman de "representación proporcional". 

Si sus partidos los incluyen en las listas, en los primeros lugares, van a llegar al Senado, con o sin electores, 
con o sin votos. Nos caigan bien o nos caigan mal; votemos por ellos o no. Sean "impresentables" o no. Como 
el hijito de Martha Sahagún o como Romero Deschamps, ese austero líder petrolero. 
Pero volviendo al tema, el único que cabía en la categoría de "senecto", por su edad y experiencia, era Manuel 

Bartlett. Víctor Hugo, Javier Lozano, Blanca Alcalá, aún pueden presumir de que cuentan con algunos efluvios 
de juventud. 
Pero ya una vez empezado el debate entré en un estado de angustia, de agitación, de desasosiego, que no me 

dejaba punto de reposo. Empecé a dudar. Sentí que ya no podía separar la realidad de la ficción. Que no sabía 
si quien padecía de esquizofrenia era yo o si este grave padecimiento mental aquejaba a los protagonistas del 
encuentro. 
Todos, absolutamente todos, los cuatro, sin excepción, se mostraban convencidos y aseguraban que se 
comprometían a luchar sin descanso contra la corrupción. Ese mal de nuestro país, esa hidra de siete cabezas, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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que nos mantiene en los primeros lugares entre aquellos países que más lo padecen. 
Y todos, los cuatro, sin excepción alguna, han ocupado puestos destacados en el gobierno, en todos los niveles 
y en todos los poderes.  
Y ahí empecé a poner más en duda mi equilibrio mental. ¿Si todos están tan convencidos de que se debe luchar 
en contra de la corrupción, por qué razón no mencionan el nombre de uno solo de esos temibles y terribles 

corruptos?; ¿o es que acaso puede existir la corrupción sin corruptos? Bueno, tal vez, porque en México todo es 
posible. 
¿Acaso Lozano Alarcón, exSecretario de Trabajo, nos mostró como logró nuevas Juntas Federales de 
Conciliación y Arbitraje, ya limpias de esa horrible plaga maligna de coyotes y funcionarios corruptos? ¿Acaso 
nos mostró las listas de todos aquellos funcionarios a quienes ya ha enviado a la cárcel? Que yo recuerde, no. 

Recordé mis clases de siquiatría: "La esquizofrenia esta caracterizada por un disturbio fundamental de la 
personalidad, una distorsión del pensamiento, ideas bizarras, percepciones alteradas, respuestas emocionales 

inapropiadas y un grado de autismo. Estos síntomas son experimentados en presencia de conciencia clara (y 
generalmente) capacidad intelectual conservada".  
Ah caray, acaso entonces será por eso que se acusan, y acusan a todos los demás de corruptos, pero no 
pueden ver las vigas en el ojo propio. Acaso la realidad que observan es diferente de aquella que vemos todos 
los demás mexicanos. 
¿Y entonces, cuando Don Manuel Bartlett descubrió que Piña Olaya y socios habían vendido y privatizado toda 
la reserva Territorial Atlixcayotl, a pesar de la oposición del Delegado de Sedesol, Villar Borja, por qué no 

presentó ninguna denuncia; por qué no los metió al bote? ¿Acaso había corrupción, pero sin corruptos? ¿O 
vivimos acaso una realidad esquizofrénica, tal y como la describe la Organización Mundial de la Salud?  
¿Y cuando expropió, "por causa de utilidad pública", la esquina del Boulevard 5 de Mayo y 2 Oriente, para 
después entregárselo a un empresario del periodismo, (que aún se empeña y persiste en quedarse con ella, en 

nombre de la libertad de expresión), acaso no incurrió en un acto de corrupción? ¿Quién es el corrupto? 
¿Y cuando Blanca Alcalá revisó las cuentas y las acciones de sus antecesores en el Ayuntamiento no encontró ni 

la más mínima falta? ¿Nuevamente existía corrupción, pero sin corruptos? ¿Es absolutamente falsa la 
percepción ciudadana, mundial, las mediciones, de que estamos entre los países más corruptos del mundo? De 
no ser así, ¿cuál es la razón para que este tema haya ocupado tanto tiempo del debate? ¿Somos o no somos?  
Ninguno de los cuatro ha castigado a algún corrupto. Bueno, sí. Bartlett metió a la cárcel al alcalde panista de 
Zacapoaxtla, o de Teziutlán, de apellido Macip. 
¿Y que me dicen de Víctor Hugo Islas? LLEVA TREINTA AÑOS, sí, 30 años en puestos de representación 
popular. ¿Alguna vez ha denunciado a un funcionario corrupto? ¿Podría hacer publica su declaración 

patrimonial? ¿Alguna vez denunció a los priístas corruptos, sus correligionarios, antes de pasarse al nuevo 
negocio familiar, o sea el PANAL?  
Y angustiado regreso al viejo texto: "...La esquizofrenia pertenece al grupo de la psicosis (definido como un 
grave deterioro de la evaluación de la realidad que interfiere en gran medida con la capacidad de responder a 

las demandas de la vida cotidiana); está caracterizada por distorsiones fundamentales y típicas de la 
percepción (a través de los sentidos) del pensamiento y de las emociones. 
En general, después de la crisis, se conservan tanto la claridad de la conciencia como la capacidad intelectual, 

aunque con el paso del tiempo pueden presentarse déficits cognoscitivos..." 
Y una vez concluido el debate, intercambio mutuo de acusaciones, obra de teatro en varios actos, o como guste 
Usted llamarle, me quedé, como ya lo he mencionado, hundido en la más absoluta confusión. ¿Quien es el que 
sufre de esquizofrenia? Será acaso este tundeteclas que ya no alcanza a entender nada, o serán los 
participantes, quienes juraron y perjuraron que, de llegar, ahora sí, de verdad, en serio, van a hacer lo que 
nunca han hecho.  

Alguien, uno, varios, muchos, todos, viven, vivimos, en una realidad esquizofrénica, donde esa realidad que 
nos describen no se parece en nada a la que percibimos cotidianamente mediante nuestros sentidos. 
Usted, amigo lector, tiene la palabra. Su voto, y su diagnóstico. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Subsecretario mangoneado  
*Festejo a la blanquiazul  
El intocable. La extraña "relación" de amistad que sostienen desde hace tiempo el subsecretario de finanzas 
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Víctor Manuel Arceo, y el director de comercio exterior, Elías Córdova, le permite al segundo brincar jerarquías 
para hacer y deshacer en la subsecretaría. El dominio que ejerce Elías es de tal magnitud que a pesar de los 
actos de corrupción en lo que ha incurrido, presume que puede incluso cortar la cabeza de su jefe Manuel en el 
momento que quiera.  
Y tal vez sea cierto porque el enriquecimiento que ha logrado con la extorsión a comerciantes de todo el 

estado, así como los múltiples negocios que realiza bajo el escudo de la dirección del comercio exterior, pasan 
desapercibidos para el gobierno morenovallista, que lo protege para que continúe con el robo en despoblado 
que junto con su pandilla realiza a diario.  
Pero eso no es todo, en la subsecretaría de ingresos se da el lujo de nombrar a sus incondicionales y 
conquistas en puestos remunerados generosamente. Sin embargo también despide a quien no está de acuerdo 

en su proceder corrupto. Todo con la complacencia de su cómplice, Víctor Manuel Arceo, que a su vez es 
protegido por el secretario de Finanzas y éste por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  

Como intocable Elías Córdova, mangonea en el subsecretaría de finanzas, exigió y obtuvo la jefatura 
recaudadora en Teziutlán para Héctor Serrano Leyva, quien en el sexenio pasado ocupó la subdirección de 
comercio exterior y fue el maestro de Elías en el teje y maneje de los turbios negocios que se realizan. Como 
pago a sus enseñanzas, lo mandó a la Perla de la Sierra, bajo la condición de cumplir con las "rentas" 
mensuales por la explotable plaza.  
Como sus ocupaciones universitarias -estudia una maestría en la UDLAP- le impiden acudir a laborar, maneja 
todo a control remoto. Pero en sus escapadas Elías saca provecho de la complacencia de Víctor Manuel, en días 

pasados su conquista Paola Villegas, protestó porque la habían mandado a las oficinas recaudadoras de 
Milenium.  
La joven le dijo que si quería seguir contando con su "amistad", debería cambiarla de lugar, porque el puesto 
era poca cosa para ella -llegó hace un año a realizar su servicio social a la dirección del comercio exterior-, más 

tardó en exigir la petición la mujer que en recibir su nuevo nombramiento como jefa de la oficina recaudadora 
de Plaza Dorada.  

Para quedar bien con sus conquistas y demostrar el poder que ejerce en la subsecretaría de ingresos, Elías 
Córdova ordenó a Manuel Arceo, que quitara de la subdirección operativa a Manuel Zertuche, porque estorba 
para "trabajar" con libertad y lo mandará a investigar los puntos -comercios- a explotar. Para que aceptara sin 
protestar lo amenazaron con correrlo junto con su esposa que también labora en el lugar, sin alternativa 
aceptó. Y todo por una apuesta que hizo Elías con un visitador de nombre Manuel Mirón.  
Después de la apuesta también Manuel Mirón cayó de la gracia de Elías Córdova. Este visitador es hijo del 
tristemente recordado en corporaciones policiacas de Puebla, Manuel Mirón Beli, el famoso "Camarón". Cada fin 

de semana le organizaba fiestas particulares en casa de su progenitor localizada en la Unidad Militar, por 
supuesto con meretrices incluidas o con la secretaria en turno.  
Eso le permitió conservar su cargo como visitador a Manuel Mirón, pero la relación con Elías Córdova, culminó 
la semana pasada. En la última borrachera que protagonizaron, el efecto del alcohol traicionó a Manuel, para 

gritarle que era un ratero, corrupto y el peor de los ojetes. El estado etílico provocó que le dijera sólo sus 
verdades.  
Unos días después Manuel Mirón fue citado en la oficina de Elías para decirle que como amigos estaba 

despedido, pero por la amistad que los unía, se le pagarían los meses de mayo y junio completos para que 
alcance el bono trimestral. Es decir cobrará sin trabajar, porque de acuerdo con el director del comercio 
exterior, se trata de un despido de amigos.  
Mientras el subsecretario Víctor Manuel Arceo esté satisfecho con la cariñosa "amistad" que le brinda Elías 
Córdova, desde el sexenio pasado fortalecieron su unión, el segundo seguirá con la corrupción, tráfico de 
influencias y enriquecimiento ilícito. ¡Gracias gobernador por esta clase de funcionarios!  

Reporte del Informante  
Sondeo necesario. En días pasados Fernando Manzanilla Prieto, secretario de gobernación, festejó su 
cumpleaños 42 en una comida con líderes panistas. La reunión tuvo como finalidad sondear quienes apoyarían 
su proyecto de alcanzar la candidatura a la presidencia municipal.  
A Manzanilla Prieto le urge conocer si el PAN abanderaría su candidatura y sobre todo si contará con el apoyo 

de los panistas. En caso contrario empezar a trabajar con la bandera del nuevo partido.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Diputados ante Víctor Hugo Islas 
 *Otro debate, ya no por favor  
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En la primera sesión del segundo período ordinario de la actual Legislatura, se dio un hecho sorpresivo.  
Todas las bancadas de diputados se sumaron a un acuerdo al cual se le dispensó el trámite para aprobarlo por 
mayoría de votos.  
El punto de acuerdo, fue presentado por el diputado del Parido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa 
Torres.  

Sólo dos puntos contenía:  
1.-El Congreso se deslinda de cualquier documento de cuentas públicas que están bajo resguardo del OFS y de 
la PGJ.  
2.-Que explique el diputado con licencia de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas Hernández, que como candidato 
de ese partido mostró documentos en el debate de candidatos al Senado, de las cuentas públicas de la ex edil 

Blanca Alcalá Ruiz, actual candidata del PRI al Senado.  
Era de entenderse que al dispensarse los trámites, el Congreso hizo llegar en forma inmediata este punto de 

acuerdo aprobado por el Pleno de Diputados al legislador con licencia.  
Sin embargo, es el momento en que el Congreso no ha informado cuál ha sido la respuesta.  
Víctor Hugo Islas, ayer en entrevista, aseguró que esos documentos los recibió de los detractores de Blanca 
Alcalá Ruiz y son los mismos que ha venido mostrando desde principios de esta Legislatura.  
Ahí cae en serias contradicciones.  
Se entiende que son documentos confidenciales.  
Que inmediatamente que concluye una administración, pasan a poder del Órgano de Fiscalización Superior para 

su revisión de cada año de administración.  
Por lo tanto, si al mismo OFS se le prohíbe filtrar cualquier información de cuentas públicas que puedan ser 
utilizadas políticamente o jurídicamente, cómo se puede entender que este diputado o candidato los pueda 
tener en su poder.  

Aquí, hay que darse cuenta, o bien Víctor Hugo Islas tiene esos documentos (copias) y está en un verdadero 
problema para aclarar cómo llegaron a sus manos, o es un bocón.  

De una u otra forma, los diputados deben de presionarlo para que responda.  
No puede burlarse tan fácilmente de ellos.  
Como venganza, ahora se va a la yugular del diputado José Juan Espinosa Torres.  
Dice que antes de salir a defender a Blanca Alcalá Ruiz, que presente su declaración patrimonial pues de la 
noche a la mañana adquirió una residencia, un rancho con caballos y hasta una escuela privada.  
Está visto que no la aguanta.  
NO MÁS ESTUPIDECES  

Ahora resulta que tanto Víctor Hugo Islas Hernández como Javier Lozano Alarcón, candidatos al Senado por 
Nueva Alianza y Acción Nacional, respectivamente, piden otro debate.  
Ya no por favor.  Para más estupideces de su parte.  
Que en lugar de exponer ideas se lleven todo el tiempo en descalificaciones.  

Claro, para ellos es formidable otro debate porque buscan ganar puntos colgándose de los otros candidatos.  
Quienes de plano ya lo rechazaron, son Blanca Alcalá Ruiz y Manuel Bartlett Díaz, candidatos del PRI y de las 
izquierdas al Senado.  Y en ello tienen la razón.  No sacan nada de provecho.  

Todo lo contrario, van a pararse ahí, para ser criticados, atacados, en lugar de entrelazarse en los temas de 
interés que se les puso en el pasado debate.  
Con esto podemos darnos cuenta que siempre los coleros se preocupan por estar en eventos para ser vistos.  
Por sí solos están perdidos.  
A la vez, nos hace considerar que ellos mismos se han dado cuenta de que lo que pudieron hacer durante se 
tiempo del debate para mostrarse como buenos candidatos al Senado, lo echaron a perder.  

Ahora quieren otro.  
Tenga la plena seguridad, amable lector, que irían más atentos a los temas.  
Se la perdieron.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
YoSoy132 rompe las estructuras del poder  

Parece que los efectos del movimiento #YoSoy132 tendrán graves secuelas a corto, mediano y largo plazos. 
En el corto plazo, se perciben en la forma en la que se movió la elección en el momento en que un grupo de 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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131 alumnos de la Iberoamericana encaró al candidato priista, Enrique Peña Nieto, lo que se tradujo en el 
surgimiento de una movilización callejera, académica, mediática y en redes sociales definida como #YoSoy132. 
Enrique Peña, quien era mostrado por encuestas como el puntero en caballo de hacienda, empezó a caer en las 
preferencias, pues su principal soporte fue debilitado: la televisión, en particular Televisa. 
La expresión juvenil que se consolidó en las redes sociales y en la calle rompió lo que nadie había logrado en 

anteriores procesos electorales: el candado de la prepotencia de la televisora que tuvo que abrirse para 
mostrarle al resto de la sociedad que la elección no era mero trámite y su candidato resultó falible a la realidad 
competitiva. 
Ahora #YoSoy132 lleva el protagónico de la contienda electoral. Todos quieren bailar con el movimiento y 
hasta sus detractores reconocen a la expresión como el sentir de los jóvenes que pretende modificar el status 

quo del poder. 
Aunque no tiene rostro, el hecho de que sean todos representa una estructura sin control para quienes están 

acostumbrados a maniatar y manipular movimientos. 
En Puebla, se nota claramente la forma en la que #YoSoy132 alteró el comportamiento electoral, pues la 
izquierda avanza ante una derecha derrotada y un priismo hundido en la absurda añoranza de ser contrapeso 
político. 
A mediano plazo se encamina esta movilización a ser factor de incidencia en los cambios políticos y después 
reventar aquellos proyectos que han buscado en los últimos años soportarse en la influencia de la televisión y 
estructuras caciquiles como el SNTE. 

Está claro que políticos, como Rafael Moreno Valle, replantearán su estrategia para aspirar a Los Pinos. Si hoy 
el producto mejor acabado de Televisa, cuya imagen construyó por años, se encuentra en la cuerda floja, poco 
pueden esperar quienes vienen atrás y no sólo es él. 
No existe antídoto desde el poder para anular a #YoSoy132, pues es resultado de lo que los jóvenes quieren, 

contrapuesto a lo que se ha hecho hoy en el ejercicio del gobierno. 
Ahora se explica la preocupación de Peña Nieto y el PRI ante el despertar de los jóvenes 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8516&Itemid=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Josefina y la “fiesta” que no fue  
No, no fue ni mucho menos lo que se esperaba al inicio de campaña, cuando los furibundos miembros de la 
derecha poblana hacían alegres cálculos de lo que en teoría sería un nuevo triunfo electoral. 
En el diseño de la estrategia original, una visita de Josefina Vázquez Mota a Puebla  tenía que ser motivo de 

alegría, de esperanza, de confianza, vamos, todo lo contrario a lo que se vio el pasado fin de semana. 
Ni las supuestas 8 mi mujeres, ni los empresarios que sin el más mínimo entusiasmo acudieron a la cita 
pactada lograron esconder la contundente verdad: aliados políticos y simpatizantes ya se preparan para la 
inminente debacle de su candidata el próximo 1 de julio. 

Caras largas, gritos ahogados, producto de una campaña que tuvo todo para ser exitosa y que nunca logró 
prender en el ánimo del electorado potencial. 
Es evidente que el esquema de acarreo y movilización operado en buena parte por las huestes morenovallistas 

dio resultado. 
A pesar de que en Casa Puebla se tiene un panorama muy claro del pésimo desempeño de la campaña del PAN, 
al grado de dar ya por muerta a su candidata, existe un interés muy claro por parte del gobernador en que 
Josefina gane en Puebla. 
El mandatario apuesta ya al desbarranco blanquiazul para intentar encabezar al movimiento de neopanistas 
que intentarán apoderarse del partido y desde ahí operar el cada vez más improbable proyecto presidencial del 

2018. 
Si no hay triunfo en Puebla en un escenario de debacle nacional, no puede haber proyecto presidencial. 
Claro que los siempre fieles y bien adoctrinados miembros de la ―ultra‖ poblana movieron cielo, mar y tierra 
para intentar mostrar una realidad diferente. 

Exageraron aspectos particulares de la visita como el lleno del aforo, cuando se trata de cuestiones de cortesía 
política básica que cumplieron al pie de la letra tanto el partido, como los gobiernos estatal y de los municipios 
gobernados por Acción Nacional. 

Los escenarios ―llenos‖, las porras, los vivas y el confeti, se han convertido en componentes normales de la 
parafernalia electoral básica y no significan necesariamente votos en las urnas. 
Hasta Quadri cumple con buena parte de lo anterior. 
Aún así, hasta estas condiciones básicas de cualquier campaña se quedaron cortas en la visita de la panista el 
pasado fin de semana. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8516&Itemid=70
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Ni siquiera en el pronóstico másoscuro, los panistas se imaginaron estar en un escenario como este. 
El voto ―antipriista‖ no ha sido captado en sub mayoría por Josefina y los indecisos que reportan las encuestas 
están aumentando el capital electoral de Andrés Manuel López Obrador. 
Si Vázquez Mota termina en el tercer lugar de la contienda, sería histórico. 
En la joven alternancia mexicana no se ha visto nunca que el candidato del partido en el gobierno caiga hasta 

la tercera posición , lo cual sería un récord en términos de pérdida de capital político en un espacio tan corto de 
tiempo. 
Sin embargo, hay quienes dicen que no será así, que su candidata va a ganar y que el milagro pedido a San 
Juditas Tadeova a darse. 
Juran que los rosarios y las novenas pueden más que una candidata gris y una campaña a fondo perdido. 

¿Será? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8515&Itemid=71 

 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Blanca Alcalá hizo el mejor papel en el debate: BEAP  
De acuerdo a la Encuesta Municipal de Percepción Social sobre el Debate de los Candidatos al Senado por el 
Estado de Puebla, la abanderada del PRI, Blanca Alcalá, fue quien hizo un mejor papel en general, de acuerdo a 
los pocos poblanos que vieron dicho evento. 
El ejercicio demoscópico fue realizado dejando pasar el fin de semana posterior al Debate, pues está 

comprobado que la gente analiza mejor el papel de los participantes al cuestionárseles unos días después y 
además, el domingo fue retransmitido en cadena estatal por el canal 26 del Gobierno del Estado. O sea que, 
mejor digerido no puede estar para la percepción de los ciudadanos poblanos. 

La Encuesta fue sencilla y breve. Y hago la aclaración de costumbre: Fue un levantamiento en campo, con 
entrevistas cara a cara en puntos de muestreo, valorando la aleatoriedad por secciones electorales. Estos 
fueron los resultados: 

La primera pregunta era el ―filtro‖, para que el ejercicio tenga validez: ―El pasado jueves se llevó a cabo el 
Debate entre los candidatos al Senado por Puebla, el cual fue televisado… ¿Usted lo vio o se enteró de él?‖. 
Ante tal cuestionamiento, un muy alto 77% de los poblanos no vio el Debate, mientras que solo el 23% sí 
tuvo la oportunidad (y deseo) de verlo por televisión. 
Lo anterior nos demuestra que la ciudadanía en general no le interesa ver un evento en el que varios políticos 
hablan durante dos horas. Es preocupante, pero es la realidad. 
Por supuesto, sólo a los que dijeron sí haber visto el Debate se les hacen las siguientes preguntas: 

“En general, Usted ¿Quién cree que hizo el mejor papel en ese Debate?”. Los resultados a esta 
interrogante fueron: 
Un 22.7 % cree que la candidata del PRI/PVEM, Blanca Alcalá, fue quien mejor se desenvolvió en el 
encuentro. Seguida muy de cerca por el candidato del PAN, Javier Lozano, quien para el 19.3 % hizo el 

mejor papel. Un 12.5% piensa que fue Manuel Bartlett, candidato de los partidos de izquierda, quien realizó 
mejor su participación. Y un 10.2% cree que fue Víctor Hugo Islas, el candidato del Partido Nueva Alianza. 
Cabe mencionar que un alto 19.3% de los encuestados piensan que ningún candidato hizo buen papel y 15.9% 

no supo quién fue el ganador. 
La siguiente pregunta fue: “¿Quién cree que hizo las mejores propuestas?” y los resultados se 
acomodaron así: 
El 21.8% percibió que Blanca Alcalá fue quien desarrolló las mejores propuestas. Y también en este rubro, 
en práctico empate técnico, Javier Lozano Alarcón alcanza un 19.4% de menciones. Para el 12.6 % de 
encuestados que sí vieron el debate fue Víctor Hugo Islas quien hizo mejores propuestas. Y solo para un 

10.3% fue Manuel Bartlett. 
Es importante decir que 18.6% no supo quién hizo las mejores propuestas y 16.1% dijo que ninguno. 
La tercera pregunta de la breve Encuesta fue: “¿Quién fue el que lanzó más ataques?” y los poblanos 
respondieron: 

El ganador indiscutible de este rubro fue Víctor Hugo Islas, quien obtiene el 25% de menciones. Le sigue 
Manuel Bartlett con 23.9%. Javier Lozano Alarcón fue mencionado por un también alto 19.3% de 
ciudadanos. Y naturalmente (porque así fue), Blanca Alcalá solo fue mencionada por el 6.8% de poblanos. 

Finalmente, preguntamos a los ciudadanos su actual preferencia en torno a la elección para el Senado en 
Puebla: “Si hoy fueran las elecciones para Senador por Puebla ¿Por cuál de las siguientes parejas de 
candidatos votaría?”. Queríamos saber si el resultado del Debate había influido en la intención de voto de los 
capitalinos. Los resultados son muy parecidos a los que ya hemos publicado anteriormente y que al parecer 
sigue siendo la tendencia: Empate técnico entre las parejas de panistas y priístas. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8515&Itemid=71
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En otras palabras: El Debate no cambió las preferencias por el Senado en Puebla. Los resultados fueron: 
28.3% de los ciudadanos afirman que votarán por la pareja panista integrada por Javier Lozano Alarcón y 
Augusta Valentina Díaz de Rivera, pero 27.5% de los probables electores dice que votará por la pareja 
priísta integrada por Blanca Alcalá y Lucero Saldaña. Un 16.1% dice que sufragará por los perredistas 
Manuel Bartlett y Armando Etcheverry. Y 8.3% afirma que votaría por los panalistas Víctor Hugo Islas y 

Enoé González Cabrera. 19.8 % no sabe o no contestó la pregunta. 
CONCLUSIONES: 
1.- Para una ligera mayoría de poblanos, Blanca Alcalá hizo el mejor papel en el debate e hizo las mejores 
propuestas. Pero está muy de cerca el panista Javier Lozano Alarcón. Y es cierto: Fue evidente que ellos dos 
hicieron las mejores intervenciones. 

2.- Para todos evidente el papel de Víctor Hugo Islas, quien se dedicó todo el debate a explotar la estrategia 
del ataque hacia Blanca Alcalá. Pero para la mayoría de la gente no fue quien hizo el mejor papel. 

3.- Manuel Bartlett no es bien visto del todo por la mayoría de poblanos. Ni lo ven como quien hizo un buen 
papel y sí como un explotador del ataque. 
4.- Y todo lo anterior se ve claramente reflejado en las preferencias pre-electorales: Hay un cerrado empate 
técnico entre Blanca Alcalá y Javier Lozano. 
5.- Como siempre: Estos son los resultados de la opinión natural de una muestra representativa de poblanos, 
por medio de entrevistas cara a cara y con un margen de error dentro de lo aceptable para cualquier muestra 
estadística científica. No tendríamos por qué cambiar tendencias o manejar otros resultados que no fueran los 

que obtuvimos del levantamiento. Por eso, como siempre, si hay dudas, les planteamos honestamente el reto 
de acompañarnos para el levantamiento y comprobar personalmente las tendencias. Son siempre bienvenidos. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8523&Itemid=72  

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Puebla, foco rojo de Peña Nieto 

Puebla es el tercer estado en la escala de 11 en aparecer en la lista del equipo de Enrique Peña Nieto con pocas 
posibilidades de ganar las próximas elecciones presidenciales. 
Según las expectativas del candidato a la presidencia, estos son los estados en los que el CEN del PRI espera 
ganar de manera contundentes: el Estado de México, Sinaloa, Nuevo León, Veracruz, Coahuila, Sonora, Durango 
y Tamaulipas y Oaxaca (éste último, sin ser priísta, se espera una votación a favor de Peña). 
Por otra parte, en los estados que están representando un reto para Peña son, en este orden: el Distrito 
Federal, Jalisco, Puebla, Guanajuato, Zacatecas, Guerrero, Aguascalientes, 

Campeche, Michoacán, San Luis Potosí y Chiapas. 

Entre las características en común que tienen es que son estados gobernados por otros partidos (principalmente 
del PAN), la estructura local priísta es ineficaz y está prácticamente desintegrada, además de que su relación 
con el grupo hegemónico que rodea a Peña Nieto es débil o inexistente. 
Y esas características encajan perfectamente con las condiciones que reinan en el PRI poblano. 
De ahí que durante el periodo de campaña Enrique Peña Nieto sólo ha visitado una vez Puebla, y todo parece 
indicar que será la única, ya que el candidato prefiere encausar sus esfuerzos en estados más redituables, tal es 

el caso del vecino estado de Veracruz, en donde ya suma 7 visitas al hilo, debido a que ahí se espera una alta 
votación para el tricolor. 
Mientras que en Puebla, el último reporte del equipo de Peña sobre Puebla es que Andrés Manuel López Obrador 
va creciendo en las encuestas, pero debido a que está capturando los votos al PRI, una vez que el PAN se 
mantiene estático gracias a su voto duro en el estado, principalmente en la Angelópolis, lo que ayudará a 
mantenerse en la competencia a Javier Lozano Alarcón por el senado y a los diputados federales, sobre todo a 

los de la capital del estado. 

Con todo, el Cen del PRI está enviando a Puebla, a través de su verdadero coordinador de campaña en Puebla, 
el diputado federal Manuel Padrón Magaña, equipo humano, técnico y recursos económicos para evitar un mayor 
daño en las urnas para Peña Nieto, pero sobre todo, convencer a los panistas que, al menos su voto para la 
presidencia de la República, se convierta en ‗útil‘ a favor de Peña, toda vez que Josefina Vázquez Mota sigue 
precipitando su caída mientras que López Obrador se sigue fortaleciendo y existen serias posibilidades de que 
gane. 

Sin lugar a dudas, un trabajo fino y delicado de Padrón Magaña. 
Y ante esta realidad, una buena pregunta sería ¿Y dónde se supone que está el verdadero coordinador de Peña 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8523&Itemid=72
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en Puebla, Alejandro Armenta Mier? 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Simulacro electoral en la BUAP 

Innecesario cualquier artilugio para predecir que del simulador electoral que hoy realizarán estudiantes de la 
Universidad Autónoma de Puebla saldrá vencedor por amplio margen el candidato del izquierdas, Andrés Manuel 
López Obrador por sobre sus adversarios, el priista Enrique Peña Nieto y la panista Josefina Vázquez. 

 
 Ya de hecho es el triunfador en el ámbito universitario el candidato tabasqueño por una máxima que priva entre 
jóvenes con auténticas aspiraciones de cambio: combatir todo orden establecido para reinventar el sistema que 

prevalece con todo e imperfecciones. 

         La legítima 
participación de la población universitaria no solo es deseable, sino necesaria para construir un sistema distinto 
en el que prive la la inteligencia, la razón, el entendimiento y el equilibrio. 
Mucho cuidado deberán tener los organizadores de este ejercicio. Permitir la infiltración de grupos de interés en 

un evento de esta naturaleza iría en desdoro del propósito planteado desde el origen, como el de aportar 
elementos de entendimiento en la lógica electoral. 
Aunque de acuerdo con la convocatoria realizada a través de Facebook, ―lo organizamos jóvenes estudiantes, 
ajenos a cualquier partido político, donde lo que se busca es fomentar y despertar el interés de la comunidad 
universitaria en la Elección Presidencial del 2012‖ (http://bit.ly/K8LBZ2) , el riesgo existe. 
  

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://bit.ly/K8LBZ2
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Las facultades con mayor grado de politización en el campus de la más grande institución de educación superior 
de carácter público en Puebla son sociología, derecho, antropología, sistemas y contaduría. 
En algunas de ellas existen expresiones estudiantiles y docentes que simpatizan con movimientos políticos y 
sociales que se ubican en el extremo izquierdo de la geopolítica en México y que algunos analistas han llamado 

con poco tino, radicales. 
Preservar el rigor en la metodología del simulacro electoral en le BUAP; incentivar la participación de jóvenes, 
trabajadores y docentes sin influencias exógenas al ámbito universitario; transparentar apoyos para la logística 
y deslindarse de actores ajenos que suelen perseguir fines de manipulación deben ser observados con 
escrupulosa puntualidad para convertir ese esfuerzo en prospectiva hacía el 1 de julio. 
Caso contrario, la legitimidad de esta iniciativa se habrá perdido. 
En el sótano… 

1.- Solos los doctrinarios. La candidata del PAN a la Presidencia, Josefina Vázquez Mota estuvo ayer sola, con 
los doctrinarios de ese partido que no son pocos. Y aunque la suma de los liderazgos se puede medir de manera 

cualitativa, no estuvieron todos los que son. 
2.- Dejan fuera a gente de Nestor Gordillo. El candidato por el distrito 12 supo lo que es estar fuera del 
manto protector. Ayer que una de sus operadoras, Alejandra Moreno conducía un contingente de apoyo a la 
concentración de Vázquez Mota los encargados de la puerta del Salón Country le dijeron ―no pasas‖. Y no pasó. 
3.- Estado de miedo. Bandas de asaltantes recorren desarrollos inmobilarios exclusivos de Puebla y su zona 

metropolitana. Pasan por aduanas de seguridad con el pretexto de de un interés por comprar alguna vivienda 
cuando en realidad entran para asaltar. 
En las últimas dos semanas clusters de Lomas de Angelópolis, Residencial San Angel y Valle Real han recibido 
este tipo de visitas. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Electores reprueban gestiones de Lolita Parra y Miguel Ángel Huepa 
Uno de los mayores problemas políticos que enfrenta el PAN para dar buenos resultados electorales el 1 
de julio es la mala opinión que tienen los ciudadanos de algunos munícipes emanados de su partido. 
Los ayuntamientos panistas de San Andrés Cholula y San Pedro Cholula son un claro ejemplo de lo 
anterior, según se desprende de un par de encuestas realizadas por el Centro de Estudios Consultivos en 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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ambos municipios. 
Mientras el presidente Felipe Calderón es aprobado por 1 de cada 2 vecinos de San Pedro Cholula, y 
el gobernador Rafael Moreno Valle por 7 de cada 10, la gestión de la alcaldesa Dolores Parra Jiménez es 
desaprobada por 6 de cada 10 cholultecas. 
Lo mismo ocurre con su homólogo de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa. 

 
Mientras la administración del gobernador Moreno Valle es aprobada por el 63 por ciento de los 
sanandreseños, la gestión de Huepa sólo es aprobada por el 37 por ciento y desaprobada por el 54.7 por 

ciento. 
Esta mala percepción de los munícipes panistas de San Pedro y San Andrés Cholula afecta, por 
supuesto, a los candidatos del blanquiazul a la presidencia, el Senado y la Cámara de Diputados. 

A la pregunta si hoy fueran las elecciones para presidente, por qué partido y candidato votaría, el 35.3 
por ciento lo haría por Andrés Manuel López Obrador y el 22.3 por ciento por Josefina Vázquez Mota. 

 
Los sanandreseños también votarían mayoritariamente por los candidatos de la coalición de 
izquierda al Senado y la diputación federal, y en segundo lugar por los candidatos del PAN. 
En el municipio de San Pedro Cholula la delantera la llevan los candidatos del PAN a presidente, 

senador y diputado federal, pero con un alto porcentaje de indecisos que fluctúa entre el 26 y el 28.3 por 
ciento. 

http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/06/01/120604-parra.jpg
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/06/01/120604-huepa.jpg
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/06/01/120604-diputado_sanandres.jpg
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/06/01/120604-senado_sanandres.jpg
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Las encuestas municipales del Centro de Estudios Consultivos, a cargo de Manuel Martínez Benítez, se 
levantaron los días 22 y 23 de mayo. En cada municipio la muestra fue de 300 ciudadanos, seleccionados 
aleatoriamente con base en el listado nominal y las secciones electorales respectivas. 
*** 

Simón dice: 
―Las elecciones, a veces, son la venganza del ciudadano. La papeleta es un puñal de papel‖. 
David Lloyd George. Ex primer ministro británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Bartlett y el “fraude”: irresponsables palabras mayores 
Por desgracia, empiezan a observarse señales muy, pero muy preocupantes sobre lo que podría pasar en 
México desde la noche del 1 de julio si Andrés Manuel López Obrador no logra la victoria que algunos de 
sus seguidores, lo más sectarios y fundamentalistas, ya dan como un hecho. 
Ver y escuchar, por ejemplo, a un Manuel Bartlett decir desde ahora que “sería gravísimo que se atrevieran a 
realizar un fraude en la elección” (sic), es el anticipo del caminito que sin duda seguirá el (ya nada amoroso) 
candidato presidencial de la izquierda en caso de que acierten las encuestas que advierten el triunfo del 

priísta Enrique Peña Nieto. 

A menos de un mes de los comicios, la incertidumbre encuentra eco ante la amarga y dolorosa experiencia de 
2006, cuando AMLO, como todo mundo sabe, protagonizó –con razón o sin ella- auténticos días de 
escaramuzas, de odio, de interminables guerras de cifras, de venganza y división, y de irrecuperable confianza, 
al argumentar (aunque sin poder probarlo) que le robaron la Presidencia. 
En Puebla las cosas se pondrían especialmente complicadas dados los conocidos lazos de López Obrador con 
las huestes del combativo Sindicato Mexicano de Electricistas y otras importantes organizaciones sociales y 

coordinadoras que desde hace tiempo, con paciencia de santos, esperan la coyuntura ideal para ganar la calle 
pensando que así ganan la democracia y la justicia que el sistema les ha negado. 
¿Aguantará el país un conflicto poselectoral y un segundo presidente “legítimo”?  ¿Qué papel jugarían los 
miles de jóvenes del movimiento #YoSoy132 ante un escenario de esa naturaleza? ¿Y los radicales? ¿Bastará 
un triunfo holgado de cualquiera de los candidatos para evitar que el encono vuelva a partir en dos a México? 
Ayer mismo, desde esa su tribuna donde sólo cabe su verdad absoluta, el aspirante a senador Manuel Bartlett 

argumentaba con una asombrosa naturalidad sobre los “peligros” de que se atrevan –no dijo quiénes- “a querer 

hacer un fraude como el de hace seis años”. 
Él, priísta (lo sigue siendo) que operó el –ese sí- fraude histórico de 1988 –que entonces tanto agravió a la 
izquierda y que hoy ya se les olvidó por la obsesión del poder-, pronunció palabras mayores y estableció que “si 
hicieran un fraude a (Andrés Manuel) López Obrador y a la gente, al que pusieran no podría gobernar 
este país”. 
Es indudablemente cierto que AMLO ha crecido en las encuestas y que la ventaja de Peña Nieto se ha reducido 

en las últimas semanas, pero empezar a hablar de fraude, de robo, de conspiraciones y de un desastre para la 
nación si no gana o no “dejan ganar” al primero, es ridículo y patético, además de totalmente irresponsable. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/06/01/120604-diputado_sanpedro.jpg
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/06/01/120604-senado_sanpedro.jpg
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¿Tiene don Manuel algún elemento, prueba o dato duro que permita anticipar el apocalíptico escenario que 
pinta para la mañana del 2 de julio? ¿De dónde lo concluye? Que hable ahora o mejor calle para siempre. 
En medio de una severa crisis económica, política y social que a veces se pierde de vista porque el discurso de los 
medios está enfocado sólo en lo urgente, nunca en lo verdaderamente importante, México no puede darse el 
lujo de ir a un conflicto poselectoral.  

Lo bueno de la democracia es la incertidumbre de no saber quién va a ganar y eso, por más que priístas, 
panistas o perredistas canten sus victorias de plaza pública en plaza pública, es lo que hoy estamos viviendo de 
cara a la cita con las urnas del primer domingo de julio. 
Pero eso sí: no es con anticipados escenarios de catástrofe, que más bien suenan a pretextos o cortinas de 
humo, como se abona al proceso electoral al que asistimos los mexicanos.  

Lo mejor será que los perdedores, quienes quieran que sean, acepten su derrota y los ganadores, los 
que sean, tengan la capacidad para saber administrar y gestionar el triunfo, por el bien del país. 

Cualquier candidato o partido que esté pensando desde ahora en desconocer los resultados de los comicios, o 
poner en duda la legitimidad y legalidad del nuevo presidente o de la nueva presidenta, sencillamente estará 
jugando con fuego. 
Ojalá que personajes como Manuel Bartlett empiecen a entenderlo para evitar quemarse en la hoguera de las 
vanidades y de los intereses que ahora defienden en su nueva etapa de políticos de “izquierda”. 
¿O acaso el plan –con maña- es volver a mandar al diablo a las instituciones? 
*** 

Cuentan que durante su programada visita a Puebla, tras el segundo debate presidencial, Enrique Peña Nieto se 
reunirá en privado con mil empresarios –ni uno más, ni uno menos- convocados por José Chedraui Budib, el 
hombre de todas sus confianzas en el estado para la recaudación de dinero. 
Habrá que ver, por eso, si además del apapacho en la recta final de la campaña, el candidato del PRI-PVEM a 

la Presidencia también recibe otra clase de cariños -en efectivo o en cheque- por parte de los hombres de 
negocios poblanos. 

Y es que si la panista Josefina Vázquez Mota pasó la charola en su reciente gira por Puebla, pidiendo 
aportaciones de hasta 50 mil pesos por persona durante una comida con líderes empresariales, ¿por qué no 
habría de hacerlo Peña Nieto? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Priistas borran evidencias  
Una vez que quedó al descubierto el nexo entre Sebastián Hernández Orozco, flamante presidente de casilla del 
Instituto Federal Electoral (IFE), y el candidato a diputado federal del PRI por el Distrito XII, Pablo Fernández del 

Campo,  los priistas se dieron a la absurda tarea de borrar las evidencias. 
Ingenuos, por decir lo menos, tomaron la decisión de borrar de la cuenta de Facebook de Sebastián H. Orozco la 
fotografía que el mismo subió para presumir su nombramiento como funcionario de casilla y al mismo tiempo 
tiene el nombramiento de coordinador de Promoción al Voto Secc. 1533 y que ayer le hacía referencia en esta 
misma columna. 
Aquí está la imagen donde resalta su nombramiento de funcionario del IFE: 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Ayer borró de su cuenta de Facebook dicha imagen: 

    
  
Pese a ello, el nexo ya quedó documentado y ahora es tarea de los consejeros de la Junta Local del Instituto 
Federal Electoral investigar en qué casilla fue designado presidente el priista para proceder a la cancelación de 

su nombramiento, ¿o se atreverán a sostenerlo, pese al nexo partidista? 
Luis Zamora Cobián, quien cobra como consejero presidente de la Junta Local del IFE, debería ponerse a trabar 
ahora sí en serio y pronunciarse sobre el delicado tema de la infiltración del PRI a las mesas de casilla. 
Ayer Néstor Gordillo advirtió en una entrevista sobre este tema que es momento de salir a cazar mapaches, 

¿será? 
 **      **      ** 
Aquí una queja sobre el trato que da el candidato del PRI a diputado federal por el Distrito XII, Pablo Fernández 

del Campo (el mismo que logró colocar a su promotor al voto como funcionario de casilla), a integrantes de su 
equipo de campaña:   
 ―Señor Gómez, leí su reportaje del candidato Pablo Fernández del Campo Espinosa, me interesa porque mi hija 
"trabaja" con él,  pero la realidad no les paga por los pesados trabajos que hacen un grupo de muchachos. Se 
están asoleando todo el día recorriendo calles y el candidato no les ofrece siquiera una botella de agua. 
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 En esos recorridos los muchachos tienen la orden de entregar a los niños que salen de las escuelas unas 
botellitas tipo frutsi.  
Le digo a mi hija tomen de esas, pero me comenta que no están seguros de tomarlas porque tienen mucho 
tiempo en almacenes o casas de promotores del voto. 
 Por lo que yo entiendo de esa conducta egoísta con los muchachos que lo ayudan si se me hace creíble que 

pueda estar regalando frutsi de pasados, lo que le puede hacer daño a los niños.  
Se me hace creíble también que el candidato este tratando de poner funcionarios para las casillas. 
 Le pido que si no es necesario no mencione mi nombre porque afectaría a mi hija y le pido de la misma forma 
que ojalá su periódico pudiera investigar y sacar fotos de estos frutsi ha y también les dan unas bolsas de 
churritos‖.  

Hasta aquí la queja.  
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26066:priistas-borran-
evidencias&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que el movimiento #YoSoy132 entre universitarios poblanos de las instituciones privadas y públicas nació 

dividido porque sectores de estudiantes decidieron apartarse de grupos beligerantes que buscan montarse en 
reivindicaciones legítimas. 
Mientras en la Ibero y en Fisiología de la BUAP se reunían grupos de universitarios, otros hacían lo propio en la 

facultad de Filosofía y Letras de la máxima casa de estudios. 
:Que el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, guarda con mucho recelo el portafolio de inversiones 
en proyectos de infraestructura para la zona metropolitana de la ciudad de Puebla, entre los que destaca el 
ambicioso plan de los 10 puentes viales. 

Para empezar el gobernador anunció ayer que antes que concluya el mes iniciarán los trabajos de construcción de 
una unidad deportiva en el Parque Ecológico Revolución Mexicana donde se invertirán 90 millones de pesos. 
:Que Fernando Manzanilla Prieto asistió al palacio municipal de la ciudad capital para reunirse con el edil Eduardo 
Rivera Pérez y los respectivos equipos de seguridad pública para concertar un acuerdo de coordinación para 
abatir los altos índices de delitos del fuero común. 
Como no queriendo el secretario General de Gobierno le echó una revisada a las instalaciones de la Presidencia 
Municipal con un dejo de mirada futurista donde podría despachar. El gobierno de Rivera exigía tanto la 

coordinación en materia de seguridad pública y ahora Fernando Manzanilla ya se le metió hasta la cocina. 
:Que trabajadores de la cementera Cruz Azul colocarán hoy bandera en la entrada principal de la empresa como 

parte de una clausura simbólica debido al incumplimiento de acuerdos laborales y de seguridad social de los 
empleados. 
:Que los regidores del PAN en el Ayuntamiento de Ciudad Serdán han emprendido una campaña de presión 
contra el presidente municipal Raúl Zárate Mata para que acceda a las pretensiones de los representantes 

populares de administrar la obra pública y la Tesorería municipal. 
En el fondo los regidores, dos de ellos no son del municipio, pretenden que utilice los recursos del ayuntamiento 
para favorecer la campaña del panista Inés Saturnino López que no levanta en el distrito 8 y está confrontado 
con su suplente Laura Escobar. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149482 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Fox, el retorno del “alto vacío”  
Sólo falta que la cúpula panista le pronostique a Vicente Fox una enfermedad demencial. 

Algo parecido le diagnóstico Emilio Gamboa Patrón al desaparecido Miguel de la Madrid Hurtado cuando éste se 
refirió a las actividades de los hermanos Carlos y Raúl Salinas. 
El retorno del ―alto vacío‖ con las sandeces y el bandazo no se podrían entender sin la presencia de Martha 
Sahagún, la polémica consorte experta en los asuntos del poder político y económico. 

A nadie debería de extrañar la postura del guanajuatense porque esto abunda en las campañas electorales de 
una descompuesta clase política nacional. 
Diódoro Carrasco, Rosario Robles, Manuel Bartlett, Manuel Espino, René Sánchez Juárez, René Arce, Lina Limón, 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26066:priistas-borran-evidencias&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26066:priistas-borran-evidencias&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149482
http://impreso.milenio.com/
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Víctor Hugo Islas, Javier Lozano y muchos otros, ¿qué le pueden criticar al ex presidente Vicente Fox Quesada? 
Fox es el mejor ejemplo de la incongruencia de personajes de la política mexicana, pero nadie le puede negar el 
derecho de chaquetear a sus creencias, militancia y convicciones ideológicas. 
Ciudadanos y sectores de la sociedad podrán estar en desacuerdo con el PRI, con el pasado y el presente, pero el 
priismo ha dado muestras de una congruencia que lo tiene a un tris de retornar al Palacio Nacional. 

Acostumbrados los mexicanos a más de 70 años del PRI en el Presidencia de la República, con la alternancia en el 
gobierno federal y en varios de los estados, el saldo es revelador porque el PRI dejó de tener el monopolio del 
dispendio, la corrupción, el nepotismo, el tráfico de influencias, la manipulación de programas sociales… porque 
ocurre peor en los gobiernos del PAN, PRD y PT. 
Fox fijó una postura política de acuerdo con sus intereses personales, en la misma ruta de Manuel Espino; los 

incongruentes serían ellos, no el beneficiario de las adhesiones. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149479 

  
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
Y si ganara el Peje, qué pasaría en Puebla? 
Descreo de los cuatro puntos de diferencia que Reforma asegura existen entre Andrés Manuel López Obrador y 
Enrique Peña Nieto. Tampoco creo en los 18, 16 o 15 puntos arriba que cualquier otra encuestadora o medio 
pueda darle al priísta. 

Sí creo que Andrés Manuel ha subido; que Peña Nieto cae poco, pero cae día con día, y que los mejores aliados 
ahora mismo para el PRI no son sino el tiempo y Josefina Vázquez Mota. Si la panista logra recomponerse (no 
para ganar, sino para ya no caer más) difícilmente el PRD y su candidato tendrán de donde sacar votantes. Hoy 
por hoy, considero que la diferencia nacional es de 10 puntos entre PRI y PRD. 

Con este escenario, no está de más la política ficción. Más si tomamos en cuenta que algunas encuestas de 
decisión en Puebla hablan de –hoy– 10 distritos para el PRI; 4 para el PRD; y 2 para el PAN. Imaginar a un ―peje‖ 

ganador es tener que hacer también un ejercicio para lo que ocurriría en Puebla después de la resaca triunfalista: 
1. El diputado perredista Antonio Galy, se convertiría en la carta más fuerte para la alcaldía por Puebla. Ya es 
perredista, su papá lo apoyaría de$de la Secretaría de Infraestructura; y nada mal lo verían en Casa Puebla. 
2. Las tribus perredistas empezarían la rebatinga por las delegaciones federales. Sería una carnicería de 
pronóstico reservado. Tal vez al final se enojarían por la llegada de gente del DF. 
3. El líder local del PRD, hoy ignorado y rebasado, se aferraría con todo al hueso, aunque más de uno intentaría 
cortarle la cabeza cuanto antes acusándolo de haber apoyado a otros candidatos. 

4. En Casa Puebla se abriría un cuarto de guerra para estudiar la relación con el nuevo Presidente y se valoraría 
hasta dónde estar con la maestra. 
5. El PRI y el PRD, huérfanos en absoluto y sumidos en la derrota, empezarían a trabajar en una candidatura de 
unidad para las próximas elecciones locales. Sólo así retomarían el rumbo. 

6. Los trajes color café y las corbatas amarillas serían el outfit del momento. 
7. La BUAP tendría una elección más que calientita, pues no faltará quien asegure ser promotor de los #132 o 
amigo del próximo secretario de Educación. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149480 
  
(De Neblinas y Don Goyo/Víctor Bacre Parra) 
 
Y, ¿el nuevo rescate histórico cultural…? 
El próximo 26 de julio se cumplirá el sexto aniversario del fallecimiento de Alfonso Vélez Pliego, quien estudió 

derecho y se recibió de historiador, ambas disciplinas en la BUAP. Militante político de la izquierda, combinó con 
su formación y visión humanista 
Alfonso Vélez Pliego fue, considero que junto con Luis Rivera Terrazas, uno de los dos mejores rectores que ha 
tenido la Universidad Autónoma de Puebla (UAP); por cierto, durante su gestión, le fue conferido el 
nombramiento de Benemérita por el Congreso del Estado, en su historia moderna y contemporánea. 

El próximo 26 de julio del año en curso, se cumplirá el Sexto Aniversario de su fallecimiento. Estudió derecho y se 
recibió de historiador, ambas disciplinas en la misma BUAP. Militante político de las izquierdas, lo combinó con su 

formación y visión humanistas al darle prioridad, durante su rectorado, al rescate y defensa del patrimonio 
arquitectónico del centro histórico y cultural de Puebla y, por ello, ser nombrado representante del Consejo 
Internacional de Movimientos y Sitios (ICOMOS) organismo consultor de la UNESCO. 
Vélez Pliego, nació un 18 de diciembre de 1946, en la ciudad de Puebla.  
Realizó sus estudios básicos en el Colegio Humboltd. Fue también un buen investigador y un gran promotor 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149479
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149480
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cultural. Promocionó la desconcentración de la UAP hacia los municipios del interior de la entidad. Me tocó 
colaborar con él en el establecer la Escuela de Agrohidraúlica y la librería ―Carmen Millán‖ en Teziutlán; Casa de 
Cultura en Teteles de Ávila Castillo, y otras instancias en la sierra Nororiental de Puebla (las primeras 
instalaciones y oficinas de la Cooperativa Tosepan Titataniske de Cuetzalan, fueron diseñadas por las brigadas 
multidisciplinarias que mandábamos por medio del servicio social a varias comunidades. Actualmente, la Caja de 

Ahorros ―Tosepantomín‖ ocupa dichos espacios. 
En Ayotoxco se construyeron más de 20 casas y se les consiguió una crédito de FONHAPO, a fondo perdido, para 
edificarlas. Se recorrían, periódicamente, con caravanas de difusión cultural en sus expresiones de música, coro, 
bailes y danzas, mimo, poesía, teatro y otras manifestaciones por varias comunidades y municipios de toda esa 
parte de la sierra. Apoyando y basándose en las actividades de docencia e investigación y en sus propias 

currículas, en un circuito de comunicación y de retroalimentación, creado por las funciones de extensión y de 
operación, que coordinábamos). 

Al año de su muerte y, con ocasión de un homenaje y de presentar su libro, Agustín Grajales Porras, Director del 
Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades, ―Alfonso Vélez Pliego‖ –mejor conocido como ―El Ponchito‖–, 
mencionó: ―Otra forma notable de rescate de la memoria (histórica y cultural de Puebla) fue la adquisición de 
numerosos inmuebles del centro histórico que enriquecieron el patrimonio universitario. A iniciativa suya, la 
Universidad adquirió, en 1973, el antiguo Colegio de San Jerónimo que albergó la Escuela de Filosofía y Letras. 
Posteriormente, durante su gestión como secretario general y rector, se adquirieron numerosos inmuebles: las 
Casa de las Diligencias, el Centro de Lenguas Extranjeras, la Casa del Alguacil Mayor., la Escuela de Artes, la 

Casa del Gobernador Calderón, la Casa del Arco, la Casa de los Muñecos, la Casa del Presno, el Edificio Arronte o 
la Casa de los Cañones, la Casa Flores Magón, la Casa Gabino Barreda, la Casa Sor Juana Inés de la Cruz, la Casa 
de la Reina, entre otras edificaciones. Finalmente, en el año de 1992, se logró de gobierno del estado, la 
donación de la Casa de la Aduana Vieja para albergar el Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades (ICSyH). 

Es significativo que el rescate patrimonial fuera por vez primera una acción sistemática, con una idea muy precisa 
que aspiraba a convertir a la ciudad de Puebla en un referente educativo y cultural‖ (Grajales, P.A.: Presentación 

del libro Alfonso Vélez Pliego, 2007). 
Actualmente, gobierno del estado ha puesto en venta varias casas con un alto valor histórico y cultural. 
Nuevamente, investigadores, docentes y difusores y promotores culturales encabezados por el Arquitecto 
Ambrosio Guzmán Álvarez, principal artífice de lo rescatado y defendido por Vélez Pliego, tratarán, vía del rector 
Enrique Agüera Ibáñez y con el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, preservar con la donación a la 
BUAP, de dichos inmuebles. 
Pero ese será otro tema a tratar en próxima colaboración. 

En tanto, recordaremos otra faceta de Alfonso Vélez Pliego, en boca de un docente e investigador y también 
promotor cultural de la BUAP:  
―Alfonso no se enriqueció a costa de la Universidad. Un funcionario que actúa honradamente no traiciona la 
confianza que la comunidad deposita en él. Estoy hablando de honorabilidad y rectitud moral, que Alfonso las 

tuvo siempre como reglas de conducta, y no de astucia para manejar las cifras y evitar ser descubiertos en el 
saqueo de los recursos universitarios(…)El proyecto personal de Alfonso era la Universidad misma. 
No había detrás un proyecto político individual que se sirviera de la Universidad para alcanzar sus propios fines. 

Esto puede ser visto por los políticos profesionales, quienes saben trastocar en beneficio propio los medios y los 
fines, como una limitación, pero a quienes nos interesa la Universidad en sí misma, y no el futuro político de 
quienes la dirigen, le estamos agradecidos por haber tenido ese proyecto de vida‖ (Glockner, Julio: Revista 
Elementos, 2006). 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149452 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 

En la recta final AMLO empieza a cometer errores 
* No justifica sus gastos, ni el pedir 6 millones de dólares. 

* Si Josefina sigue en picada competirá con Gabriel Quadri. 
Pasan los días… 
Pasaron dos meses… 
Y Josefina Vázquez Mota, está en su papel de pegarle, acusar, señalar todo lo que pueda en contra del PRI. 
Esa actitud le ha valido seguir en picada.Cada vez está más lejos del puntero.  
Ya está en el tercer lugar y nada más porque Gabriel Quadri de la Torre, no subirá más, porque podría irse 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149452
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hasta el fondo.  
Hasta el cuarto lugar. 
No cabe duda que ha sido una campaña ―diferente‖ para el PAN que se hundirá como nunca y quedará más 
pulverizado que el PRI perdedor de 2000. 
Vicente Fox Quesada, ya le dio la espalda en forma directa al pedir ―el voto útil‖ de los indecisos y de los 

panistas a favor de Enrique Peña Nieto. 
Igual ya lo hizo Manuel Espino Barrientos, que fue el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, 
quien luchó por hacer ganar la presidencia de México en 2006 a Felipe Calderón Hinojosa, hoy los abandona 
y acusa de intolerantes e intransigentes y se une a la campaña en favor de Enrique Peña Nieto. 
Nada, ni nadie frena la caída libre de Josefina Vázquez Mota… 

AMLO DE AMOROSO A RIJOSO 
Bastaron 60 días para que Andrés Manuel López Obrador, cambiara su discurso de amoroso a rijoso y 

vuelva a surgir la idea de que puede constituirse en ―un peligro para México‖, tal y como lo acusaros los 
panistas hace 6 años. 
AMLO estaba en tercer lugar de las encuestas y primero tenía que desplazar a la panista, Vázquez Mota. 
La estrategia dio resultado y hoy que tiene, como se dice coloquialmente, ―a tiro de cañón‖ a Enrique Peña 
Nieto, quien sigue haciendo rounds de sombra para no responder a las agresiones. 
Pero López Obrador en su desesperación en esta carrera ha incurrido en errores, al decir que si repartieran el 
presupuesto del país (más de 3 billones de pesos) le tocaría a cada mexicano 11 mil pesos y eso ha generado 

desinformación entre la gente de bajos recursos y lo ven como una esperanza de obtener dinero del gobierno, 
algo que es totalmente irreal. 
Además ya empezó a acusar al IFE en caso de una derrota y sigue sus ataques contra las televisoras. 
A los empresarios, principalmente a los banqueros, inquieta lo que dijo de la banca nacional, de Pémex y otras 

medidas económicas que ha anunciado que aplicaría si ganara la elección, en un discurso ―chavista‖ (Hugo 
Chávez). 

Pero lo que lo ha puesto contra la pared es que sus colaboradores más cercanos pidieron a empresarios 
―aportar a la charola 6 millones de dólares que hacen falta para ganar la presidencia de México‖. 
Como en el caso de René Bejarano, mejor conocido como el ―señor de las ligas‖ y las extorciones al 
empresario Carlos Ahumada, donde el candidato del Movimiento Progresista dijo desconocer esos tratos y 
actos de corrupción. 
Sin embargo, hay quienes se preguntan, hoy tras el escándalo de corrupción o del manejo de exceso de 
recursos y en forma ilegal en la campaña: 

¿A poco Andrés Manuel no sabe cómo están financiando su campaña? 
¿De dónde ha sacado el dinero de su periplo? 
¿Así va a manejar, en caso de ganar, los recursos del país? 
Pero lo peor fue que ya presentó, según él, sus gastos de campaña a los medios de comunicación, pero el IFE 

inmediatamente le reviró y aclaró que el informe presentado no es real, ni legal ante las autoridades. 
AMLO ha empezado a tropezar y en la recta final. 
Y como alguien en la aldea dijo en 2010… 

―Lo mejor está por venir‖ 
¿No lo creen? 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-Ei-I -uyoE -fii I-iMLO-yIpiyz - -
ooIyEyu-yuuouys&id=1958 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

¡Jugada maestra! 
Ante el incremento de los índices de inseguridad en el país, el estado y la capital poblana, las autoridades locales 
pactaron un acuerdo inédito en la materia, de beneficio directo para la ciudadanía. 

Por fin, parecen haber hecho a un lado los rencores y disputas personales para darle paso a un convenio 
compartido que permita unificar fuerzas y hacer frente a la delincuencia.  
Ojalá que la presión del gobierno del estado al municipio termine por el bien de los poblanos. 
Y es que para nadie es un secreto que la inseguridad, en sus distintas modalidades, ha ido en aumento en los 

últimos años, pues tan sólo las muertes provocadas por el narcotráfico y la guerra que mantienen sus sicarios con 
las autoridades, a nivel nacional, ha sido el talón de Aquiles del presidente, Felipe Calderón Hinojosa. 
Afortunadamente, Puebla, según las estadísticas y el trabajo realizado por los especialistas en el tema, es una 
entidad segura que no sufre de índices graves en materia de narcotráfico o actos impulsados por la delincuencia 
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organizada. 
Ciertamente, los delitos que más se cometen en la entidad son los del fuero común, como el robo a transeúnte y 
robo de autopartes; sin embargo, los objetivos del estado y el municipio, a través de las acciones de Fernando 
Manzanilla Prieto y Eduardo Rivera Pérez, secretario General de Gobierno y presidente municipal de Puebla, 
respectivamente; es precisamente atacar de frente y con efectividad estos fenómenos sociales para lograr su 

erradicación. 
Para ello, establecieron el esquema de coordinación que instituye un mando compartido. Es decir, ahora las 
policías de los tres niveles de gobierno (federal, estatal y municipal) van a hacerse cargo de la seguridad de los 
poblanos que habitan los 217 municipios. 
Por supuesto, las policías municipales se mantendrán en sus distintas demarcaciones -ahora reforzadas- para 

garantizar la seguridad de los poblanos. 
La prioridad, en el caso de Puebla, son las colonias con mayor índice delictivo, como lo son: Amalucan, la junta 

auxiliar Ignacio Romero Vargas y las colonias populares del sur de la ciudad, entre algunas otras.  
La participación del Ejército Mexicano se mantendrá esporádicamente, como hasta hoy se ha hecho en los 
distintos puntos del país; en Puebla ya hay presencia de sus elementos y algunos rondines sorpresa. 
Sin embargo, hay que reconocer que el trabajo del ayuntamiento de Puebla, en este convenio, será doblemente 
reconocido, toda vez que a la fecha aún cuenta con un número menor de elementos policiacos en comparación 
con el estado. 
Hasta el momento son 227 elementos de seguridad estatal los que aún prestan sus servicios al municipio, los 

cuales serán retirados muy pronto para que puedan ser incorporados a la policía de la administración central. 
Hay que recordar que el gobierno de Eduardo Rivera contaba con el apoyo de 908 elementos de seguridad del 
gobierno estatal, de los cuales le fueron retirados a su corporación 454 en un primer bloque, y un total de 227 en 
un segundo bloque. 

Hoy, la estrategia de la Comuna poblana es capacitar a sus propios guardias y reforzar la seguridad de los 
poblanos con elementos bien capacitados y adiestrados para atacar a la delincuencia. 

Y es que a la fecha, por cada diez poblanos que habitan la ciudad, existe apenas un policía que intenta hacer 
valer la ley. Así que ojalá y el acuerdo entre las autoridades contemple la estancia de los gendarmes estatales en 
la capital, que mucha falta hacen. 
Por cierto, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, pronto realizará algunos anuncios en materia de 
seguridad, los cuales vendrían a reforzar la situación actual que se vive en la capital en materia de combate a la 
inseguridad. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-¡Jcu e -I ysEu !&id=1957 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
No hay unificación de las cuatro estructuras de izquierda para cuidar casillas 
En la contienda presidencial de 2006 uno de los problemas que enfrentó las izquierdas en Puebla es que apenas 
se cubrió el 60 por ciento de las casillas en el estado. Ahora, de nuevo se repite ese mismo riesgo, ya que 

faltando 24 días para los comicios no se ha hecho una sola reunión de las cuatro estructuras –la del PRD, PT, PMC 
y Morena– que participan en torno a la candidatura de Andrés Manuel López Obrador, para poder unir sus 
brigadas, cubrir todos los centros de votación y unificar criterios que les permita defender los sufragios el 
próximo 1 de julio. 
Los distritos en donde se han prendido ―los focos rojos‖ porque no se tiene la suficiente gente para vigilar el 
grueso de las casillas, son: Teziutlán, Atlixco, Ajalpan, Zacatlán, Cholula y en un par de demarcaciones de la 
capital. Y en menor medida, Izúcar de Matamoros, en donde están descubiertos cuatro municipios de esa zona. 

Dicha situación es grave, ya que es en las sierras Negra y Norte –que son los lugares con las comunidades de 
mayor marginación– es donde van a operar con mayor intensidad las estructuras del gobierno federal y estatal 

para acarrear votantes a favor de Josefina Vázquez Mota y Enrique Peña Nieto, respectivamente. 
En cambio los distritos que ya están cubiertos al cien por ciento por gente del PRD son Huauchinango, 
Zacapoaxtla, Xicotepec de Juárez, Tehuacán y Ciudad Serdán; sin embargo, eso no es suficiente, ya que se está 
hablando de que solamente habría una persona de las izquierdas por cada centro de votación, cuando existe la 

posibilidad de que haya hasta seis. 
Además es fundamental tomar en cuenta que algunos grupos del PRD antes se dejaban controlar por el PRI y 
ahora, no sería difícil que esa situación se repita con el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. 
En general, se percibe que hay suficiente gente en torno a las izquierdas. El problema es que no hay una 
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coordinación y unificación de criterios. 
El pasado 20 de mayo, durante la visita de Andrés Manuel López Obrador al municipio de Huauchinango, se dice 
que el dirigente del Partido del Trabajo, Rafael Ramírez, conminó a Miguel Ángel de la Rosa, el presidente estatal 
del PRD, ha acelerar los encuentros para construir una estructura conjunta de todas las fuerzas de izquierda, y de 
esa manera enfrentar al corporativismo del PAN y el PRI. 

Pese a ese llamado, no se han producido los acercamientos y no existe una sola reunión entre las cuatro 
estructuras de las izquierdas. 
Una de las dificultades es que en el PRD no hay quien unifique a las corrientes y nadie le hace caso a Miguel 
Ángel de la Rosa, quien se ostenta como el presidente del partido, pero no participa en nada de las campañas y la 
organización de las estructuras de cara a los comicios del 1 de julio. 

Otra dificultad que se está presentando en el PRD, es que muchos de los militantes están rechazando la invitación 
a participar como representantes de casillas, por una razón válida y entendible: 

En el año 2010 el Partido de la Revolución Democrática se alió en los comicios locales con el PAN, otorgándole el 
triunfo a Rafael Moreno Valle Rosas, y luego de ese resultado la militancia perredista no recibió ningún beneficio 
ni observó un mejor funcionamiento del partido. 
Al contrario, la alianza del PRD con el PAN provocó que el partido del sol azteca entrara en el marasmo y 
solamente algunos líderes, como Miguel Tamayo, Julián Rendón, Roxana Luna Porquillo, Elba Cerezo, Jorge 
Méndez Spínola y los líderes de Nueva Izquierda, encontraron acomodo para ellos o sus más cercanos 
colaboradores en diferentes instancias del gobierno estatal o de los ayuntamientos panistas, lo que generó un 

olvido de la militancia. 
Por eso muchos militantes del PRD ven con desconfianza a los líderes de las tribus del partido. Ya que esos 
dirigentes se aliaron con el PAN hace un par de años y ahora supuestamente luchan contra el PRIAN. Los 
perredistas están con Andrés Manuel López Obrador, pero no con quienes controlan los grupos como 

consecuencia de su incongruencia. 
Esa misma situación se dice que estaría pasando en el Partido Movimiento Ciudadano, que en 2010 era Partido 

Convergencia, y que también fue un aliado incondicional de Moreno Valle Rosas. Situación que no generó ningún 
beneficio para los militantes de dicha expresión política. 
Se sabe que en el PRD ya se han limado algunas diferencias entre los grupos de Nueva Izquierda y Jorge Méndez 
Spínola  para sacar adelante la estructura electoral que cuidará casillas. Pero aún falta un esfuerzo mayor para 
que se cumplan las metas. 
En el Partido del Trabajo el problema que existe es que ahí han confluido la gente del Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena) para anotarse como representantes de casilla, pero dichos ciudadanos hacen su 

propia organización, al no confiar en los dirigentes del PT y en general de todos los partidos políticos. 
Esa fobia es entendible. Sin embargo al mismo tiempo genera el conflicto de que es un impedimento para 
construir un ejército electoral coordinado y sólido. 
Además, los de Moreno en algunos casos han pecado de ser cándidos y no cuidarse lo suficiente para evitar ser 

infiltrados por el PAN, el PRI o el Panal. 
Un ejemplo de lo anterior es el siguiente: En el Distrito 11 de Puebla, entre las calles 7 Sur y 105 Poniente, hay 
un local de Morena y ahí se lee un letrero que dice, palabras más, palabras menos: ―Se solicitan ciudadanos para 

ser representantes de casillas‖. 
Queda claro que eso es como invitar a la gente del PAN o del PRI a infiltrar el movimiento con cero grado de 
dificultad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-hay-unificacion-de-las-cuatro-estructuras--de-
izquierda-para-cuidar-casillas_id_8715.html 

 
(Editorial) 
 
Defensores en vilo 

Después de 10 años de defender los derechos de los trabajadores en el estado de Puebla, el Centro de Apoyo al 
Trabajador (CAT) cerró definitivamente sus puertas. Sus abogados, José Enrique Morales Montaño y Blanca 

Velázquez Díaz, huyeron de la entidad debido a la serie de amenazas contra su vida y a la falta de garantías por 
parte de los gobiernos estatal y federal para ejercer su trabajo. 
Indudablemente resulta no sólo reprobable sino altamente preocupante la situación de los litigantes del CAT, ya 
que su partida es una muestra inminente del retorno a las campañas de odio y violencia que parecían ya haber 

sido superadas en el discurso, pero que hoy se reproducen como parte de las necesidades laborales de las 
empresas transnacionales. 
Este tipo de amenazas no sólo atentan contra los abogados del CAT, sino contra todos los defensores de los 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-hay-unificacion-de-las-cuatro-estructuras--de-izquierda-para-cuidar-casillas_id_8715.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-hay-unificacion-de-las-cuatro-estructuras--de-izquierda-para-cuidar-casillas_id_8715.html
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derechos laborales y humanos del estado que, desgraciadamente cada vez son menos. 
En efecto: la ofensiva contra el CAT debe leerse en las campañas contra los activistas y abogados que no buscan 
hacer otra cosa que efectivas las garantías de la Constitución General de la República, la Ley Federal del Trabajo 
y otras normativas secundarias que velan por los intereses de los empleados. 
Que los profesionales del CAT tengan que cerrar las puertas de su oficina e irse de Puebla ante las amenazas por 

su trabajo no sólo muestra el grado de vulnerabilidad que padecen las personas que desde el ámbito particular y 
de la lucha social defienden los derechos de terceros, sino la complacencia y omisión de muchas autoridades que 
permiten las agresiones contra ellos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defensores-en-vilo_id_8711.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Manzanilla y Rivera, fortalecen trabajo en seguridad 
• Los beneficios se verán muy pronto  
• El enojo de los panistas 

Un acierto importante las reuniones del alcalde Eduardo Rivera Pérez y el Secretario General de Gobierno 
Fernando Manzanilla, en un tema tan delicado como lo es la seguridad y donde se han logrado acuerdos 
importantes para trabajar de manera conjunta en la prevención, atención y combate a la delincuencia, los 
resultados sin duda serán de gran relevancia para quienes vivimos en la capital del Estado. 
En esta segunda reunión oficial se registró ayer ahora desde el Salón de Cabildos, quedó demostrada la 

relevancia del trabajo conjunto de las autoridades de todos los niveles de gobierno, donde destaca el mando 
compartido y colaboración que habrá entre el gobierno del Estado y el Ayuntamiento principalmente y que será 

de gran beneficio para los ciudadanos. 
Un compromiso sustantivo es la generación de la estadística única sobre incidencia delictiva donde se estarán 
midiendo los 10 principales delitos que se cometen en la ciudad y que todos conocemos porque a alguna 
persona cercana o quizá a uno mismo ha sido víctima de robos de autopartes, asaltos de manera directa o a 
negocios y casas habitación. 
En este esfuerzo de unificación de información en materia delictiva participan la Secretaría General de 

Gobierno, el Ayuntamiento de Puebla, la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, la Secretaría de Seguridad 
Pública y Transito Municipal, el Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública y la 
Procuraduría General de Justicia del Estado. 
Los panistas todavía no acaban de componerse del dolor de estómago que les provocó la declaración del ex 
presidente de la República Vicente Fox cuando el fin de semana llamó a respaldar al puntero, que no era 
precisamente ni su candidata Josefina Vázquez Mota ni Andrés Manuel López Obrador a quien calificó de 

mentiroso y contestatario. 

La candidata panista solo le dijo que el ex presidente se equivoca respecto a sus apreciaciones, pero de poco o 
nada sirvió, sobre todo ahora que Vázquez Mota tuvo que ceder a la presión social y apartar de su campaña a 
Juan Molinar Horcasitas, el principal responsable de la tragedia en la guardería ABC en Sonora ocurrida hace 
tres años, pues durante el tiempo que estuvo al frente del IMSS, otorgó el permiso para el funcionamiento de 
esta guardería y sobre quien recaía toda la responsabilidad del buen funcionamiento de estos centros en todo el 
país. 
Tres años han pasado y no ha recibido ni siquiera un proceso administrativo, al contrario, de premio lo 

enviaron para ―apuntalar‖ la campaña de la panista quien ayer insistimos, se vio obligada a separarlo de esas 
actividades. 
Si quería ganar puntos y confianza de cara a las elecciones del 1 de julio, debió haber exigido que se iniciara un 
proceso legal en su contra y no solo bajarlo. 
Lo dicho, el gran mal de México es la corrupción y la impunidad y aquí, en este caso, cobró la vida de 49 

pequeños de los 176 que se encontraban en la guardería  

CONFETI…ya le gustó a Lozano…ahora dice que quiere otro debate pero que este sí lo organice el IFE, sin 
embargo, es muy difícil que eso vuela a ocurrir…ya tuvo sus minutos de fama y por más que quiera, no lo van 
a poder conocer en todo el Estado sin hacer campaña y solo atacando y descalificando…quien también se enojó 
fue el presidente Felipe Calderón  quien en su cuenta de twitter, se le fue encima a los maestros paristas de 

Oaxaca, Guerrero y Michoacán, tras varias semanas sin clases: @FelipeCalderon Es intolerable que se atente 
contra el derecho de los niños a recibir clases. No lo permitiremos. Ya estuvo bueno de eso. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4532 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defensores-en-vilo_id_8711.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4532
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Abuso y desorden en la Policía Estatal 
Las fiestas y los escándalos que hacen el Director de la Policía Estatal Ricardo Ariel Bera Lira, su hermano Arturo 
Bera Lira (jefe de Bomberos en Tepeaca) y su cuñado Ricardo José Villareal, son constantes al grado que un 
grupo de vecinos envió diversas fotos en donde estos funcionarios en lugar de trabajar, se pasan largas horas 

adorando al Dios Baco. 
En una entrega pasada, dimos a conocer que el hijo del Director de la Policía Estatal posaba portando armas de 

fuego exclusivas para uso del Ejército Mexicano, sin que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas haya abierto 
una investigación al respecto. 
Quienes se quejan del actuar de estos servidores públicos, dicen que ―ojalá cuando se vayan o el góber los quite 
no sea demasiado tarde porque traen con Ardelio Vargas (Secretario de Seguridad Pública), muchas mañas  
trajeron los foráneos y su deporte favorito es cometer el delito de nepotismo sin ser castigados.‖ 
Parece que el control de la Policía Estatal se le escapa de las manos a Ardelio Vargas, pues hay vecinos que 

comienzan a quejarse de los allanamientos de morada por parte de elementos policiacos. 
Pero todo apunto a que Ardelio fue el encargado de traer ese tipo de mañas y represiones, pues los elementos 
de nombre Fanny Eliseth Quintero Arroyo, (a) ―La Machirrina‖; Rutilio Huachina, (a) ―El Garapiñado‖; Astrid 
Mariela Calleja Hernández, (a) La Pituca‖; Jorge Masa Peredo, (a) ―Torombolo‖ y el desertor del Ejército 
Alejandro Magaña García, (a) El Botija‖, son responsables de violentar la tranquilidad de las familias poblanas. 

Dicen que Fanny Eliseth Quintero tiene en su contra 30 denuncias a pesar e tomar varios cursos de 
profesionalización. 

Alguien le esconde al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas el actuar de la gente que Ardelio  Vargas se trajo de 
México, pero ahí está el actuar de los funcionarios del gobierno del cambio. 
Pronto más detalles. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Josefina contra Peña, AMLO y un traidor  
Cuando el panismo poblano ha conseguido cohesionarse para hacer un frente común y dar la batalla para que 
Josefina Vázquez Mota gane en el estado las elecciones presidenciales del próximo uno de julio, cuando 

demostraron aquí el músculo recibieron un balde de agua fría de su compañero el ex presidente Vicente Fox, 
quien dio por terminada la contienda y llamó a votar por el puntero Enrique Peña Nieto. 

A quien sus críticos identificaron como un mandatario de ―lengua larga e ideas cortas‖ solo pudo mantener su 
compromiso cinco semanas, entonces prometió darle su apoyo ―incondicional‖ a la panista y el fin de semana lo 
olvidó al pronosticar que Peña Nieto será quien gane la elección y convocó a cerrar filas en torno al priista, lo 
que de inmediato provocó el enojo del PAN que ya analiza su expulsión, lo que seguramente lo tiene sin 
cuidado. 
―Debemos cerrar filas atrás de quien vaya a ganar. No sé en este momento quién vaya a ganar, pero ya es claro 
que se perfila un ganador, y debemos de apoyar para que podamos resolver los problemas‖, declaró el sábado 

en su rancho de San Cristóbal, Guanajuato. Fox también descalificó la encuesta publicada por Reforma el jueves 
pasado, en la que Peña lleva una ventaja de sólo 4 puntos sobre Andrés Manuel López Obrador. 
―No hay tal que se cerró la encuesta y ahora son 4 puntos de diferencia. Siguen siendo arriba de 15 puntos; 
más concretamente, son 18 puntos de diferencia que lleva Peña Nieto sobre quienes están prácticamente en un 

empate técnico, que es Josefina y AMLO‖, remató. 
La molestia del dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, que comparten muchos panistas y en especial los 
poblanos que empezaron a cerrar filas en torno a su candidata, se expresó cuando adelantó que una vez 

concluido el proceso electoral, analizarán un eventual proceso de expulsión contra Fox Quesada, como se hizo 
en su momento con el ex presidente nacional, Manuel Espino, quien hoy hará una manifestación pública de su 
respaldo y vocación peñista. 
El golpe es severo para el panismo porque pese a todo, Fox es un líder nacional y el primer presidente de la 
alternancia. Que no sea panista –sus manifestaciones del sábado lo confirman- no es para ellos novedad y si un 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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revés grosero que genera dudas en torno a la competencia presidencial y descalifica el trabajo y el esfuerzo de 
Vázquez Mota que salió ayer bien librada en su encuentro con estudiantes de la Universidad Iberoamericana, de 
la que ella es egresada y donde nació un movimiento en contra de la imposición luego de la visita de Peña 
Nieto. 
La ventaja del priista ninguna encuesta seria la ha negado, las diferencias están en cuál es el porcentaje que le 

lleva de ventaja al segundo lugar y hasta ayer López Obrador era el candidato con un crecimiento constante. 
Sacando un promedio de todas, incluida la de Reforma, el priista tiene a su favor 14 puntos que podrían ser 
menos después del próximo debate y llegar a la elección con una ventaja de un digito. 
Sus opositores esperan que sea cerrada la contienda y entonces todo se resuelva el día de la jornada electoral y 
con la fortaleza de sus estructuras y movilización de votantes salga quien gane los comicios. 

Calculan los panistas una elección cerrada entre tres, por lo menos esa es la apuesta y declaraciones como la de 
Fox no solo no les ayudan sino que se convierten en un obstáculo cuando Vázquez Mota está haciendo todo por 

salir adelante y acercarse al puntero. 
El destino parece que la alcanza al tener que luchar contra sus adversarios y hasta los de casa, pero Vázquez 
Mota no se arredrá y hará todo para darle en los hechos un bofetón a quien un día fue su jefe. 
http://www.ngpuebla.com/node/26150 

 
(Angelopolitanas) 
 

En la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional y en la campaña del candidato presidencial 
Enrique Peña Nieto los estrategas no terminan por ponerse de acuerdo.  
Resulta que mientras unos sugieren que en estados como Puebla -donde ha crecido Andrés Manuel López 
Obrador luego de sus visitas a la mayoría de las cabeceras distritales- celebren actos masivos, hay priistas que 

sugieren que en su próxima visita solo se den foros cerrados con un grupo de notables y no más.  
El padrón de la entidad poblana es el quinto más grande que hay en el país y por ello consideran algunos 

estrategas del PRI que es necesario que él, quien se comunica muy bien con la base, esté cerca sus 
correligionarios y simpatizantes y no sólo con mensajes a través de los medios electrónicos, que esos se dan por 
descontado.  
La discusión es: aire –publicidad por medios masivos- o tierra –contacto directo con los priistas- y la decisión de 
la opción que elijan será para las dos últimas semanas, donde está agendada la entidad poblana. Todo se sabrá 
con certeza solo después del debate del próximo domingo.  
@  

La visita a Puebla le dio nuevos ánimos a la panista Josefina Vázquez Mota, tanto que ayer en sus entrevistas 
después de la visita a la Universidad Iberoamericana habló de sus actos con los poblanos.  
Mientras, ante los estudiantes de la UIA que la recibieron gritándole ―¡¡¡fuera, fuera!!! y terminaron muchos de 
ellos aclamándola ―¡¡¡presidenta, presidenta!!! dijo: ―Adiós, Elba‖, en referencia a la necesidad de un avance en 

materia educativa.  
Vázquez Mota habló de la líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Elba Esther Gordillo, y su 
intención de que si gana la Presidencia de la República, llegará el fin de su gestión al frente del gremio. Escuchó 

con paciencia a los estudiantes que hicieron todo tipo de preguntas y no pocos reclamos y al final se dijo 
orgullosa de ser una chava de la Ibero., Lo dicho, ella no se deja. 
@  
Los priistas están decididos a ganar y nada los intimida menos la presión de sus opositores que a decir de las 
encuestas se le acercan y por ello hoy presentarán a Concertación Mexicana, un grupo de líderes políticos, 
sociales y empresariales  de las más diversas ideologías –de la extrema derecha a la extrema izquierda, quizá 

solo no llegue Vicente Fox-  que asumirá junto con el candidato Enrique Peña Nieto el compromiso de echar a 
andar un proceso de unidad nacional.  
Aseguran que su fin último es reanudar la transición a la democracia y construir un nuevo sistema político. 
Apunte a Rosario Robles, Manuel Espino y René Arce, entre otros personajes que llegarán de todos los estados 
del país. La pregunta es ¿Quiénes serán los poblanos de la derecha e izquierda que se sumen con el priista Peña 

Nieto? Es pregunta con sabor a mole poblano, por supuesto con varios chiles, especias, azúcar y sal. 
@  

Los chavos de Morenaje (la versión juvenil del Movimiento de Renovación Nacional) andan movidos y el domingo 
pasado organizaron un festival musical pro López Obrador en el zócalo de la ciudad. 
 Varios grupos de rock  animaron la tocada y en su mejor momento consiguió una buena concurrencia de 
jóvenes, se echaron su rollo y llamaron a votar por el ―Peje‖, eso sí, nada que ver con la campaña electoral que 
también llevan a cabo otros candidatos de la llamada izquierda. Y es que hasta entre ellos hay clases sociales. 
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